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ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Воронежская область

Да я вор
в законе!

А я –
во власти

Быть Воронежу
городом воинской славы
Владимир КУЛАКОВ:

Воронеж непременно получит почетное звание города воин5
ской славы. Соответствующие документы для представления
их в Москву уже готовят в областной администрации. Об этом
заявил губернатор Владимир Кулаков в ходе беседы за «круг5
лым столом» с представителями ветеранских организаций го5
рода и области, которая прошла в областной администрации.
Губернатор рассказал, что эта тема была затронута во время
его недавней встречи с Владимиром Путиным, и президент
полностью одобрил стремление областных властей восстано5
вить историческую справедливость: своим героическим про5
шлым Воронеж доказал право носить это высокое звание.

Первыми, кто из воронежцев погиб от рук фашистов, были дети. 13 июня 1942 года немецкая авиация совершила варвар�
ский налет на Воронеж. Бомбы сбросили в самом центре города, на бывший Сад пионеров. Тогда погибли более 300 детей.
Ежегодно в этот день скорби воронежцы приходят с цветами к памятному знаку. А рядом с ним юные экологи на днях
разбили памятную клумбу.

Фото Елены ЛЕСНЫХ.

За «круглым столом» в областной
администрации был обсужден са�
мый широкий спектр проблем, ко�
торые волнуют ветеранов. Встреча
вылилась в живой, конструктивный
разговор о сегодняшнем дне и пер�
спективах развития области, и,
прежде всего, ее социальной сфе�
ры. Как особо подчеркнул губерна�
тор, жизненный опыт ветеранов, их
взгляд на актуальные проблемы,
крайне полезны для исполнитель�
ной власти. «После каждой такой
встречи администрация принимает
целый ряд решений, важных не
только для отдельных граждан на�
шей области, но и для всего регио�
на», � заметил Владимир Кулаков.

Глава области напомнил участни�
кам «круглого стола», что поддерж�
ка социально незащищенных кате�
горий жителей края является глав�
ным приоритетом региональной
власти. Именно поэтому областной
бюджет носит социально ориенти�
рованный характер. Уже первые
средства, которые стали появлять�
ся в области в связи с ростом дохо�
дов, администрация стала направ�
лять на социально незащищенные
слои населения и, прежде всего, на
поддержку ветеранов.

Кстати говоря, в воронежском
крае проживает около 740 тысяч
пенсионеров, это 31% от числа жи�
телей области. Более 560 тысяч
жителей относятся к категориям
федеральных и региональных
льготников. При этом особой забо�
той государства окружены ветера�
ны, в интересах которых действуют
Федеральный закон «О ветеранах»
и Закон Воронежской области «О

социальной поддержке ветера�
нов». В их числе около шести тысяч
инвалидов и почти 17 тысяч участ�
ников Великой Отечественной вой�
ны, свыше 200 тысяч ветеранов
труда и около пяти тысяч тружени�
ков тыла.

Общие расходы федерального и
областного бюджетов на соци�
альные выплаты составили в про�
шлом году более 1,6 млрд. рублей.
Значительные суммы на эти цели
будут направлены и в нынешнем
году. Только на меры социальной
поддержки по оплате жилищно�
коммунальных услуг будет израсхо�
довано 1 млрд. 54 млн. рублей, на
оплату топлива льготникам – 100
млн. рублей.

Владимир Кулаков, в частности,
проинформировал участников
«круглого стола» об обеспечении
ветеранов и инвалидов Великой
Отечественной войны жильем. По
поручению губернатора в Главном
управлении труда и социального
развития области сформирован
единый список граждан, которые
могут рассчитывать на поддержку
государства в решении своего жи�
лищного вопроса. В него вошли
3376 ветеранов, инвалидов и се�
мей, имеющих детей�инвалидов.
Подробные данные на этот счет на�
правлены в адрес Федерального
агентства по строительству и жи�
лищно�коммунальному хозяйству
Минрегионразвития РФ и Феде�
рального агентства по здравоохра�
нению и социальному развитию
Минздравсоцразвития РФ.

(Окончание на 25й стр.)

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днемднемднемднемднем по области облачно с прояснениями, кратковременные
дожди, местами сильные, в отдельных пунктах гроза; ветер юго�
западный умеренный, при грозе порывистый, сильный; темпе�
ратура плюс 19�24.плюс 19�24.плюс 19�24.плюс 19�24.плюс 19�24.

16 июня16 июня16 июня16 июня16 июня по области – переменная облачность, без осадков,
ветер южный умеренный; температура ночью плюс 10�15, плюс 10�15, плюс 10�15, плюс 10�15, плюс 10�15, днем
плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.

По главной улице со стягом
В Воронеже состоялись торжества, посвященные Дню России

По словам руководителя воронежско�
го штаба «Молодой гвардии Единой Рос�
сии» Константина Квасова, у его едино�
мышленников было «огромное желание
сделать праздник идейно насыщенным
и всенародным».

В 10 часов утра по проспекту Револю�
ции начала шествие первая колонна «мо�
лодогвардейцев». Ребята хотели привлечь
внимание горожан огромейшим флагом
Российской Федерации, который в раз�
вернутом виде несли 8 человек. Другие
имели в руках портреты царей, Ленина,
Сталина, Хрущева и иных «правителей го�
сударства российского, вплоть до наших
дней». Все тот же Константин Квасов по�
яснил: «Мы сегодня не имели целью дать
оценку деятельности государственных му�
жей, мы просто стремились доказать, что
к истории надо относиться с уважением,
а Россия – единая и сильная страна, в ко�
торой есть преемственность поколений».
На площади Победы эта колонна участво�
вала в торжественной церемонии подня�
тия флагов России, области и Воронежа.

Оказалось, что молодежь знает и
Гимн России. Это подтвердила интерак�
тивная Интернет�видеосвязь, которая
была установлена с поселком Становое,
что находится под Ельцом. Там на корот�
кое время задержались «молодогвар�
дейцы» из Воронежа и Липецка, направ�
лявшиеся на праздничные мероприятия
в Москву. Видеосвязь соединила воеди�
но их, а также активистов «Молодой
гвардии Единой России» из города Ива�
нова. Невзирая на расстояния, Гимн
России прозвучал слаженно и торже�
ственно.

В 12 часов юноши и девушки, одетые
в красные, белые и синие футболки –
по цвету российского триколора – на�
чали движение от управления Юго�Вос�
точной железной дороги в центр Воро�
нежа. Вот в этой колонне, рядом с «мо�
лодогвардейцами» и просто студентами
вузов, воронежцами более старших воз�
растов, и шли Владимир Кулаков, Алек�
сандр Сысоев и другие руководители
области, известные политики, деятели

науки и культуры, представители дело�
вых кругов. Как и подобает случаю, сиял
медью и празднично гремел оркестр –
играл коллектив духовых инструментов
авиационно�инженерного военного учи�
лища.

На площади Ленина состоялся ми�
тинг, на котором выступили и Кулаков, и
Сысоев. При этом губернатор сказал, что
«день принятия Декларации о государ�
ственном суверенитете России с каж�
дым годом обретает в сознании сооте�
чественников все большую значимость»,
а депутат Госдумы заявил: «У России сей�
час есть все предпосылки для того, что�
бы стать государством действительно

сильным и обладающим полной эконо�
мической независимостью».

После митинга здесь же, на площади
Ленина, состоялся концерт. Празднич�
ные мероприятия, организованные
«Единой Россией» и ее «Молодой гварди�
ей», были продолжены на Воронежском
водохранилище (там состоялись ежегод�
ные соревнования юных мастеров греб�
ли на байдарках и каноэ, а также парус�
ная регата) и на центральном стадионе
профсоюзов (тут при поддержке «Россий�
ской газеты» прошел суперфинал фут�
больного турнира дворовых команд
«Двор без наркотиков»).

Вообще же в областном центре праз�

дничные мероприятия прошли в десят�
ках мест. Причем музыкально�развлека�
тельные программы собрали массу зри�
телей не только в домах культуры, клу�
бах, парках и скверах, но и в дворцах
пионеров, торговых комплексах. Даже в
зоосаде состоялся тематический кон�
курс рисунков, а библиотеки имени Мар�
шака, №11 и №26 организовали уроки
патриотизма, правовые игры и виктори�
ны. Выставки картин и специальные экс�
позиции развернули еще накануне худо�
жественный музей имени Крамского,
Дом архитектора, ряд историко�краевед�
ческих учреждений.

Словом, в нынешнем году различных
мероприятий в честь Дня России прове�
дено больше, чем когда�либо. Многие из
них действительно были массовыми. А
лидер поп�группы Константин Квасов,
посчитавший нужным возглавить недав�
но Воронежский штаб «Молодой гвардии
Единой России», уверил «Коммуну»:
«Празднование дня 12 июня обязатель�
но станет народной традицией». Может,
он прав в этой своей уверенности? Или
надо верить соцопросам, говорящим о
том, что большинство жителей области
по�прежнему воспринимает этот празд�
ник просто как красный день календа�
ря?

Виктор НИКОЛАЕВ.

– Давненько мы не хаживали по проспекту вот так, в колонне, – сказал
12 июня в полдень губернатор Владимир Кулаков, обращаясь к депутату
Госдумы Александру Сысоеву. Тот согласился и отметил, что ему «весьма
по душе» активное участие в празднике подрастающей смены «Единой
России» (как известно, Александр Митрофанович возглавляет политсо5
вет регионального отделения «ЕР»).
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Перерасход начинается с… бензоколонки
«Коммуна» уже сообщала о проведении в Воронеже масштаб5
ной проверки качества автомобильного топлива. На этот раз
сотрудники правоохранительных органов проверили автозап5
равки Воронежской топливной компании (ВТК).

Проверки АЗС зачастую выяв�
ляют большое количество недо�
статков. Кроме того, этот процесс
требует профессиональных знаний
о технологии работы автозапра�
вочных комплексов. Сотрудники
милиции вооружаются специаль�
ным, проверенным государствен�
ной метрологической службой в со�
ответствии с ГОСТом, 10�литровым
мерником. Шкала дозиметра пока�
зывает точное количество топлива,
отпущенного бензоколонкой, а так�
же допустимую погрешность.

� Предельно допустимое – 25
мм как в одну, так и в другую сто�
рону. Но здесь по двум видам топ�
лива � недолив, � констатирует Олег
Карпов, майор милиции, старший
оперуполномоченный оператив�

но�розыскной части по борьбе с
экономическими преступлениями
ГУВД Воронежской области.

Как говорят сами милиционе�
ры, если принять во внимание ог�
ромные объемы реализации, то
недоливается большое количество
горючего. Например, в нашей се�
верной столице не доливают топ�
ливо на 21 АЗС. Об этом заявила
Светлана Соловьева, ведущий
специалист Северо�Западного
территориального управления
Роспотребнадзора. В среднем не�
долив на этих заправках Петер�
бурга составлял 1�1,5 литра бен�
зина на 20 литров топлива. Вот,
оказывается, где начинается «пе�
рерасход» горючего, волнующий
многих водителей.

Причины такой недобросове�
стности продавцов специалисты
Роспотребнадзора видят в излиш�
ней мягкости российского законо�
дательства. За подобные наруше�
ния штрафы составляют от 5 до 10
минимальных размеров оплаты
труда (МРОТ) для физических и 50
МРОТ для юридических лиц, что не
особо беспокоит нечистоплотных
предпринимателей.

Другая сторона медали – пере�
лив – тоже весьма интересна. Еще
многие воронежские автомобили�
сты помнят телесюжет о ходе опе�
рации «Нефть», проходившей по
указанию министра внутренних
дел на выявление некачественно�
го бензина и обмана потребите�
лей. В этом сюжете в результате
хитрых манипуляций топливо по�
лилось через край. Конечно, это
сомнительно выглядит, когда рабо�
тают себе же в убыток…

После проверки на АЗС ВТК ко�
личества, отобранные здесь же,
пробы специалисты направили в
лабораторию на исследование ка�
чества топлива. По заключению
ЗАО «Инженерно�технический
центр», дизельное топливо марки
Л�0,2�62 не соответствует ГОСТу по
температуре вспышки. Что касает�
ся бензина, то, по заключению ла�
боратории, установленные пока�
затели не отвечают ГОСТу, его при�
менение возможно лишь по техни�
ческим условиям.

По словам Олега Карпова, до
конца первого полугодия сотруд�
ники ГУВД проверят основную
массу заправок, и по их результа�
там будет вырисовываться карти�
на о характере и качестве реали�
зуемого топлива. И тогда станет
ясно, насколько в Воронеже «чес�
тный бизнес и чистый бензин»...

Григорий РОСЛЯКОВ.

Глава – лучший служащий
Глава Рамонского района Владимир
Астанин стал лауреатом V Всероссий!
ского конкурса «Лучший муниципаль!
ный служащий». Таким образом Муни�
ципальная академия России отметила
вклад Владимира Ивановича в развитие
и становление местного самоуправления
в РФ.

Общественной палате – 5 лет
Праздничный форум, посвященный юбилею Обще!
ственной палаты Воронежской области, прошел в теат!
ре оперы и балета. В нем приняли участие представители
380 организаций, входящих в состав этой региональной
ассоциации. В адрес собравшихся прозвучали многочис�
ленные поздравления и благодарности, в том числе со сто�
роны законодательной и исполнительной власти, службы
главного федерального инспектора в Воронежской области,
Воронежско�Борисоглебской епархии. Состоялись фотовы�
ставка, отражающая работу всех 30 комитетов ОП, и боль�
шой концерт.

Деревья стоят и… падают
Старые деревья все чаще падают на дома частного сек!
тора Воронежа и прилегающих к нему поселков. Пока
подгнившие стволы пробивают лишь крыши, но нет гаран�
тии, что от деревьев, их отломанных ветвей не пострадают
люди или они не замкнут электролинии. Как сообщили в
городском управлении ГОиЧС, таких потенциально опас�
ных объектов в городе больше тысячи, и оперативная служ�
ба может постепенно убирать их, но только по заявке комму�
нальных управлений. Индивидуальные просьбы жителей,
как было объявлено в некоторых воронежских газетах, опе�
ративно�аварийные службы не выполняют.

Обвинение предъявлено
Предъявлено обвинение водителю автобуса, попавше!
го в аварию на неохраняемом переезде на 753�м километ�
ре перегона Подгорное–Перевальская в 35 километрах от
села Костомарово Подгоренского района. Как сообщил «Ком�
муне» исполняющий обязанности старшего помощника про�
курора области Сергей Власов, 42�летний Алексей Зимин
обвиняется по статье за нарушение правил дорожного дви�
жения и эксплуатации транспортных средств, повлекшее по
неосторожности смерть двух и более лиц. Санкции этой ста�
тьи предполагают до 7 лет лишения свободы. В настоящее
время Зимин находится под арестом.  Напомним, что в ре�
зультате аварии 8 человек погибли, 14 получили ранения.

Нет никакого преувеличения в том, что проблемы дорож5
ного движения в Воронеже с каждым годом становятся
все актуальнее и острее. Оперативные сообщения с во5
ронежских дорог нередко напоминают сводки боевых
действий.

Только за один день – 13 июня – в результате дорожно�транс�
портных происшествий в области погибло 6 и ранено 17 чело�
век. Бессмысленные и нелепые смерти, убитые горем родители
и осиротевшие семьи… В Острогожске молодые люди провожа�
ли в армию новобранца; на рассвете на «Камазе» рванули на
сборный пункт – в кабине грузовика, кроме водителя, по пред�
варительным данным, было четверо. На окраине города 20�лет�
ний парень, который нетрезвым сел за руль, выехал на встреч�
ную полосу, врезался в автобусную остановку, а затем � в дере�
вья на аллее. Погибли призывник и девушка девятнадцати лет…

Прямые вопросы
начальнику

управления ГИБДД

Что нужно сделать, чтобы изменить ситуацию? До какихЧто нужно сделать, чтобы изменить ситуацию? До какихЧто нужно сделать, чтобы изменить ситуацию? До какихЧто нужно сделать, чтобы изменить ситуацию? До какихЧто нужно сделать, чтобы изменить ситуацию? До каких
пор воронежцы бупор воронежцы бупор воронежцы бупор воронежцы бупор воронежцы будут оставаться заложниками безответ�дут оставаться заложниками безответ�дут оставаться заложниками безответ�дут оставаться заложниками безответ�дут оставаться заложниками безответ�
ственных водителей и плохих дорог?ственных водителей и плохих дорог?ственных водителей и плохих дорог?ственных водителей и плохих дорог?ственных водителей и плохих дорог?

У каждого из нас – свои вопросы. Напоминаем, что вы,У каждого из нас – свои вопросы. Напоминаем, что вы,У каждого из нас – свои вопросы. Напоминаем, что вы,У каждого из нас – свои вопросы. Напоминаем, что вы,У каждого из нас – свои вопросы. Напоминаем, что вы,
уважаемые читатели, можете адресовать их непосредствен�уважаемые читатели, можете адресовать их непосредствен�уважаемые читатели, можете адресовать их непосредствен�уважаемые читатели, можете адресовать их непосредствен�уважаемые читатели, можете адресовать их непосредствен�
но начальнику управления ГИБДД Воронежской области Вла�но начальнику управления ГИБДД Воронежской области Вла�но начальнику управления ГИБДД Воронежской области Вла�но начальнику управления ГИБДД Воронежской области Вла�но начальнику управления ГИБДД Воронежской области Вла�
димиру Александровичу Верзилину во время «прямой линии»,димиру Александровичу Верзилину во время «прямой линии»,димиру Александровичу Верзилину во время «прямой линии»,димиру Александровичу Верзилину во время «прямой линии»,димиру Александровичу Верзилину во время «прямой линии»,
которую редакция «Ккоторую редакция «Ккоторую редакция «Ккоторую редакция «Ккоторую редакция «Коммуны» проведет сегодня, 15 июня соммуны» проведет сегодня, 15 июня соммуны» проведет сегодня, 15 июня соммуны» проведет сегодня, 15 июня соммуны» проведет сегодня, 15 июня с
11.00 до 12.00.11.00 до 12.00.11.00 до 12.00.11.00 до 12.00.11.00 до 12.00.

Напоминаем телефон «прямой линии» � 55�05�05. Звони�Напоминаем телефон «прямой линии» � 55�05�05. Звони�Напоминаем телефон «прямой линии» � 55�05�05. Звони�Напоминаем телефон «прямой линии» � 55�05�05. Звони�Напоминаем телефон «прямой линии» � 55�05�05. Звони�
те, спрашивайте!те, спрашивайте!те, спрашивайте!те, спрашивайте!те, спрашивайте!
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 � Лучше бы этих жалоб вооб�
ще не было! – воскликнул в серд�
цах один из служащих управы,
попросивший «Коммуну» не огла�
шать его фамилию. – Потому что
полный список недовольных тут
же стал известен главе управы
Аристову, ну и начался «разбор
полетов». Причем «показатель�
ный», чтоб другим неповадно
было «стучать на своего началь�
ника». Из�за создавшейся обста�
новки некоторые служащие сра�
зу же уволились «по собственно�
му желанию», а большая часть
притихла в тревожном ожидании,
ведь трудоустроиться сегодня –
очень большая проблема, а у
многих семьи, старики на ижди�
вении…

При том, что Иван Аристов ру�
ководит управой с 14 мая 2004
года, за прошедший период он
сменил пять заместителей, не
говоря уж о таких работниках,
как руководитель аппарата, глав�
бух, начальник райДЕЗа и другие.

А что же именно стало пово�
дом для написания 40 жалоб в
мэрию?

…На 17 часов 7 декабря про�
шлого года Иван Аристов назна�
чил оперативное совещание без
уточнения повестки дня. На него
вовремя прибыли  70 с лишним
работников управы и предприя�
тий Советского района. Но у Ива�
на Петровича есть две привычки:
приходить на «оперативки»  с «не�
значительной» задержкой – на
полчаса, а то и более, и «ставить
задачи» перед подчиненными по�
долгу, вплоть до 20.00.

На сей раз мероприятие нача�
лось на час позже назначенного
времени. Не поздоровавшись и
не извинившись за опоздание,
Аристов начал «давить на психи�
ку вместо того, чтобы повести
конструктивный и учитывающий
мнение собравшихся разговор»,
� так сказано в одной из личных
жалоб. Суть же коллективной
жалобы сводится к тому, что гла�
ва управы Советского района
якобы демонстрирует неэтичное
поведение, нарушает принципы
«добросовестности, разумности,
справедливости и так далее», до�
пускает применение принуди�
тельного труда, угроз, ненорма�
тивной лексики и тому подобное
– то есть «действия, предусмот�
ренные главой 20 КоАП РФ (ад�
министративные правонаруше�
ния, посягающие на обществен�
ный порядок и общественную
безопасность)».

Редакция «Коммуны» распола�
гает поразительной по содержа�
нию магнитофонной записью.
Как утверждает предоставивший
ее бывший работник управы, на
ленте зафиксировано будто бы
совещание, состоявшееся имен�
но 7 декабря прошлого года. С
первой же минуты прослушива�
ния мне стало стыдно за челове�
ка, который несусветно материл�
ся, причем не для «связки слов в
предложении» � он словесно из�
бивал подчиненных.

Сидевшие в зале люди с воз�
мущением покинули мероприя�
тие. «И в страшном сне не может
присниться, чтобы так развязно
вел себя любой из предыдущих
руководителей района», � гово�
рится в личной жалобе комму�
нального работника с 20�летним
стажем.  Наиболее отважные
участники совещания побывали
в мэрии. По утверждениям  этих
самых «отважных», Борис Скрын�
ников был на месте, но встре�
титься с ними поручил своему
первому заму – Юрию Кретини�
ну. О том, что городская власть
была озадачена сложившейся
ситуацией, говорит следующее:
через неделю с лишним вышло в
свет распоряжение № 834р, а в
самом конце декабря – еще
одно, «уточняющее», за номером
882р; касались эти распоряже�

Метлой по улицам,
метлой по кадрам
Своеобразный стиль работы избрал руководитель
управы Советского района Иван Аристов

ния создания, состава и програм�
мы работы специальной комис�
сии по проверке «коллективной
жалобы на руководителя управы
Советского района».

По нашим данным, комиссия
установила, что руководитель уп�
равы распорядился продлить ра�
бочий день во вверенном ему уч�
реждении на 1 час, чем нарушил
статью 91 Трудового кодекса РФ.
Также подтвердились сведения о
назначении совещаний на нера�
бочее время. Подтвердилось и
многое другое. Но что толку?

К примеру, комиссия конста�
тировала: в нарушение статьи 60
ТК РФ, запрещающей требовать
от подчиненного выполнения ра�
боты, не обусловленной трудо�
вым договором, служащие упра�
вы Советского района и специа�
листы районных отделов город�
ского департамента градострои�
тельства и земельных отношений
еженедельно – по средам – при�
влекались к уборке территории
района. Они, эти работники, и
поныне «привлекаются».

С одной стороны, указанным
людям можно посочувствовать,
ведь состояние их здоровья вол�
нует лишь их самих; они могут
заразиться инфекционными бо�
лезнями из�за отсутствия надле�
жащих средств защиты или по�
пасть под колеса автотранспор�
та на убираемой обочине… А с
другой стороны, не слишком ли
это обременительно для налого�
плательщиков – иметь высоко�
оплачиваемых чиновников в
роли дворников? И разве ежене�
дельное отсутствие на работе
специалистов не сказывается на
объеме и качестве исполняемых
ими функциональных обязанно�
стей? А каково тем гражданам,
которые обивают пороги учреж�
дений в надежде без проволочек
получить, скажем, заветную бу�
мажку на земельный участок, пе�
репланировку квартиры, строи�
тельство гаража и так далее?
Архитекторы, имеющие свое на�
чальство в городском департа�
менте, попытались было выска�
зать «особое мнение», но на их
коллективное письмо глава на�
ложил резолюцию: «Это еще раз
подтверждает, что коллектив не
способен работать в режиме уп�
равы Советского района… Пос�
ле встречи со мной отдел не сде�
лал правильных выводов».

Скорее всего, вера Ивана
Петровича в свою безнаказан�
ность и правоту непоколебима.
Это подтверждает и такой вот
пример. Как уже было отмечено,
40 жалоб из Советского района
поступили в декабре прошлого
года, а 10 января 2006 года гла�
ва устно предупредил руководи�
телей районных служб о прове�
дении служебных совещаний с…
7.30 утра следующего дня, при�
чем совещаний ежедневных.
Между тем, в соответствии со ста�
тьей 101 ТК РФ при ненормиро�
ванном дне работники могут при�
влекаться к выполнению своих
трудовых обязанностей за преде�
лами нормальной продолжитель�
ности рабочего времени только
эпизодически и по письменному
распоряжению работодателя.

То, что перечить Аристову не
имеет смысла, работники управы
убеждались не раз. Наказание
следовало незамедлительно и в
той форме, которую глава считал
нужной. Им издан ряд распоря�
жений по наложению дисципли�
нарных взысканий, которые не
предусмотрены федеральными
законами. Так, 12 декабря 2005
года первый зам. руководителя
управы Александр Кругов полу�
чил необычное наказание. Ему
за «срыв работы выездной сани�
тарной комиссии» было вынесе�
но предупреждение о том, «что
при повторении подобных фак�
тов будут применены самые стро�

гие меры дисциплинарного воз�
действия вплоть до увольнения с
занимаемой должности». По Тру�
довому кодексу РФ дисциплинар�
ными взысканиями считаются
лишь замечание, выговор или
увольнение по соответствующим
основаниям. Кстати, у Кругова
имелась уважительная причина
для неучастия в работе означен�
ной комиссии – он находился по
вызову в мэрии. С подобной фор�
мулировкой был наказан и заме�
ститель по районному хозяйству
Геннадий Кузнецов, который
«проигнорировал» 8 декабря
2005 года заседание другой ко�
миссии – он вел по графику при�
ем граждан.

То, что два зама получили
грозные предупреждения прак�
тически сразу же после инциден�
та 7 декабря, наводит на мысль
о сведении счетов с «любителя�
ми жаловаться».

Какие еще итоги есть у всей
этой истории? Обратившиеся в
мэрию граждане получили
разъяснение о том, что по обще�
му правилу и в силу статьей 3 и 4
ГПК РФ они вправе обратиться в
суд за защитой своих прав, сво�
бод и охраняемых законом инте�
ресов. (Желающих судиться с
всесильным главой управы не
нашлось). Часть заявителей заб�
рала свои жалобы, мотивируя это
опасениями давления со сторо�
ны главы управы или отсутстви�
ем личных претензий к нему –
дескать, они боролись за права
коллектива или защищали других
людей, которые за себя постоять
не могут.

По нашим сведениям, Арис�
тов был оперативно ознакомлен
с предложениями комиссии из
мэрии, проверявшей коллектив�
ную жалобу на него, и «нисколь�
ко не опечалился». Предложения
эти носили отнюдь не вселенский
масштаб. Всего�то и надо было:
«привести регламент работы уп�
равы Советского района в соот�
ветствие с регламентом работы
администрации городского окру�
га г. Воронеж» и «Аристову И.П.
привести свой стиль руководства
в соответствие с постановлени�
ем администрации г. Воронежа
«Правила служебной этики, опре�
деляющие принципы и правила
поведения работников органов
местного самоуправления»
№ 566 от 23 марта 2003 года».
Это «всего�то» является, похоже,
неподъемной тяжестью для Ива�
на Петровича Аристова.

Исторические мемуары ука�
зывают на то, что иные воена�
чальники гениально мыслят в
масштабах армии, но солдаты
для них – «ударная сила, предназ�
наченная для решения тактиче�
ских и стратегических задач».
Иван Аристов – отставной пол�
ковник. Может, он тоже воспри�
нимает подчиненных подобным
образом? В таком случае и фа�
милии своих работников знать не
обязательно. Отдавая указания
через «Протокол поручений руко�
водителя управы Советского рай�
она», Иван Петрович порою не
мудрствует лукаво. Вот как он
обозначил некоторых исполните�
лей: «Виктор Петрович с боро�
дой», «мастер Виктор, его дочка
работает в общем отделе упра�
вы».

Способен ли вообще глава
управы Советского района «мыс�
лить масштабно»? Думается, что
да, вопрос лишь в приоритетах и
акцентах, расставляемых Аристо�
вым в своей работе.

По имеющейся у «Коммуны»
информации, в свое время Иван
Петрович не только занимал раз�
личные офицерские должности в
инженерно�строительных войс�
ках, но и затем трудился вице�
мэром Новороссийска – куриро�
вал строительство, жилищно�
коммунальное хозяйство и торго�

вый порт. В пору, когда он только
вступал в свою нынешнюю дол�
жность, к нему на прием часто
приходили за советом и помо�
щью директора промышленных и
бюджетных организаций, пред�
приниматели. Однако скоро они
усомнились в том, что будет про�
должена линия предшественни�
ков Аристова на деловое сотруд�
ничество. Практически свернул
свою деятельность районный Со�
вет руководителей�производ�
ственников, а проблемные уч�
реждения социальной сферы не
отягощены вниманием главы.
Зато предприниматели то и дело
выделяют средства на различ�
ные нужды управы, в первую оче�
редь на благоустройство. В про�
цессе изыскания таких средств
постоянно находятся руководите�
ли микрорайонов, отложившие
все прочие дела.

Благоустройство – любимый
конек Ивана Петровича, он отда�
ет ему предпочтение. За что мэр
Скрынников столь часто ставит в
пример другим главам управ
Аристова? Как раз за «стремле�
ние и успехи в благоустройстве и
наведении санитарного порядка
на вверенной территории».

Успехи действительно есть, на
фоне всего города они выглядят
впечатляюще. Хочется верить,
что в порыве благодарности, а не
в противовес «жалобщикам»,
группа жителей Советского рай�
она направила открытое письмо
Борису Скрынникову, в котором
говорится: «Если бы все ваши
чиновники были с таким харак�
тером, с таким энтузиазмом, Во�
ронеж смог бы стать лучшим го�
родом России! Успехов вам, Бо�
рис Михайлович, и огромная бла�
годарность за главу нашего рай�
она Ивана Петровича Аристова».

Благодарность – это хорошо,
но как быть с тем, что глава с «ха�
рактером» придерживается
принципа «цель оправдывает
средства»?

Похоже, правы те аналитики,
которые утверждают: сегодня
Борис Скрынников имеет в лице
главы управы Ивана Аристова
единомышленника и опору. Опо�
ру в решении актуальных для
него вопросов, в том числе поли�
тического характера. На планер�
ках в горадминистрации глава
управы выступает в унисон с мэ�
ром, их общая точка зрения на�
ходит развитие в различных
СМИ. Как было сказано в одной
телепередаче, Аристов входит в
число «высококвалифицирован�
ных профессионалов, команду из
которых собирает вокруг себя
Скрынников».

Вряд ли стоит игнорировать
предположения о том, что на
предстоящих выборах местного и
всероссийского уровней усилит�
ся использование администра�
тивного ресурса, в том числе в
интересах партии Жизни, в рядах
которой состоят Борис Скрынни�
ков и Иван Аристов. Не с прице�
лом ли на благополучный исход
будущих предвыборных кампа�
ний заменен глава управы Лево�
бережного района? Александр
Рыков, который находил общий
язык с подчиненными, но нео�
смотрительно вступил в «Единую
Россию», освобожден от занима�
емой должности.

Рыков, между прочим, сказал
«Коммуне», что «был послабее
Ивана Петровича в некоторых
вопросах благоустройства, по�
скольку занимался всеми про�
блемами Левобережного района
в комплексе». Не вдаваясь в дис�
куссию на эту тему, хочется ска�
зать: то, что Аристов вплотную за�
нимается проблемами благоуст�
ройства и «чисто метет в районе»,
очень даже хорошо, но плохо, что
его «начальственная метла» гру�
бо проходится по кадрам.

Николай СТАРЫХ.

Идет шестой
месяц с того
дня, как в
мэрию
Воронежа
были поданы
сорок жалоб на
действия главы
управы
Советского
района. Как
отреагировал
на это мэр
Борис
Скрынников?

Быть  Воронежу  городом  воинской  славы

 Врач�трансфузиолог
ОЗК Ирина Малютина
работает с донорами на
Воронежской станции
переливания крови,
открывшейся не так
давно после ремонта.

(Окончание.
Начало на  1�й стр.)
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Это дело является весьма по�
казательным и может иметь
значение для дальнейшей нор�
мотворческой и правопримени�
тельной практики в области
средств массовой информации.

Как известно, ранее дей�
ствовавшая редакция статьи 5
Закона РФ «О средствах массо�
вой информации» предусматри�
вала возможность для субъек�
тов Федерации осуществлять
собственное правовое регули�
рование в области СМИ. И зна�
чительная часть российских ре�
гионов таким правом восполь�
зовалась, приняв собственные
законы, которые в основном
касались государственной эко�
номической поддержки мест�
ных средств массовой инфор�
мации за счет региональных
бюджетов. Такая нормотворчес�
кая практика соответствовала и
линии федерального законода�
теля, который в свое время так�
же принял законы об экономи�
ческой поддержке СМИ. Однако
затем эти федеральные законы
были признаны утратившими
силу.

После отмены федеральных
законов о государственной под�
держке СМИ были  изданы и
другие нормы. В частности,
была изменена редакция ста�
тьи 5 Закона РФ «О средствах
массовой информации» � у
субъектов Федерации отобрали

Власть и пресса
Некоторое время назад в публикации, касающейся проблем
взаимоотношений исполнительной власти Воронежа и прес�
сы, «Коммуна» подчеркнула, что сомнительно право этой
власти – администрации муниципального округа город Во�
ронеж – выступать в качестве учредителя и тем более фи�
нансировать из бюджета средства массовой информации,
кроме тех, которые призваны публиковать официальные
документы. Читатели спрашивают, какими аргументами ру�
ководствуется редакция, высказывая подобное сомнение?
В порядке ответа на этот вопрос публикуем сообщение, рас�
пространенное Фондом защиты гласности – ведущей рос�
сийской организацией, отстаивающей интересы редакций
СМИ, права журналистов.

Верховный суд России
рассмотрел вопрос
о законотворчестве
в области СМИ

право издавать собственные
законы, регулирующие отноше�
ния с участием СМИ. Кроме
того, в законы об общих прин�
ципах организации законода�
тельной и исполнительной вла�
сти и об общих принципах орга�
низации местного самоуправ�
ления были внесены нормы о
том, что органы государствен�
ной и муниципальной власти
вправе учреждать «собствен�
ные» средства массовой инфор�
мации исключительно для пуб�
ликации собственных норма�
тивных актов и иной официаль�
ной информации. В системной
взаимосвязи с нормами Бюд�
жетного кодекса РФ это означа�
ет, что и финансировать из сво�
их бюджетов органы государ�
ственной и муниципальной вла�
сти могут лишь публикации в
СМИ официальных материалов
либо финансировать только
вновь учрежденные для таких
же целей СМИ.  Таким образом,
федеральный законодатель
вполне отчетливо становится на
ту точку зрения, что быть учре�
дителем  и поддерживать эконо�
мически СМИ универсального
содержания государство и орга�
ны местного самоуправления
все же не должны.

Теперь конкретный пример
из практики российских субъек�
тов.

Закон Волгоградской облас�

ти «О государственной поддер�
жке средств массовой инфор�
мации и книгоиздания в Волго�
градской области» был принят в
2002 году и с тех пор являлся
правовой базой для финанси�
рования государственных и му�
ниципальных (районных) СМИ.
Вместе с тем практика показа�
ла, что он же послужил и осно�
ванием для финансовой под�
питки некоторых частных изда�
ний, лояльных местному губер�
натору. Кроме того, областные
власти явно увлеклись учреди�
тельством «собственных» изда�
ний, которые занимались ее
славословием, но не объектив�
ным информированием населе�
ния.  И эти издания также на
вполне «законном» основании
содержались за счет областно�
го бюджета.

С внесением указанных из�
менений в федеральное зако�
нодательство противники бюд�
жетного финансирования СМИ
в Волгоградской области акти�
визировались и стали доби�
ваться отмены этого региональ�
ного закона. В августе 2005
года прокуратура внесла в об�
ластную Думу протест на этот
закон. И в октябре волгоградс�
кие законодатели решили отме�
нить закон, приняв новый, – об
отмене ранее действовавшего.
Однако губернатор  области Ни�
колай Максюта отказался под�
писать закон, так как губерна�
тора не устраивала дата введе�
ния его в действие – с 1 января
2006 года.  Следует отметить,
что каких�либо возражений по
существу против отмены закона

областная администрация не
имела. Областная прокуратура
не стала дожидаться, пока зако�
нодательная и исполнительная
власти региона разрешат этот
спор, и в декабре 2005 года об�
ратилась с заявлением в Вол�
гоградский областной суд о при�
знании недействующим местно�
го закона о государственной
поддержке СМИ. К моменту
рассмотрения дела в суде обла�
стная администрация изменила
свою точку зрения, и ее пред�
ставитель стал настаивать на
том, что закон правильный и от�
меняться не должен. Почему
свобода получения информа�
ции должна выражаться в фи�
нансовой подпитке исключи�
тельно государственных и муни�
ципальных СМИ, областная ад�
министрация так и не объясни�
ла. Волгоградский областной
суд 6 февраля 2006 года вынес
решение, которым признал не�
действующим и не подлежащим
применению закон «О государ�
ственной поддержке СМИ и кни�
гоиздания в Волгоградской об�
ласти».  Однако областная адми�
нистрация с этим решением не
согласилась и обжаловала его
в Верховном суде России, кото�
рый 31 мая своим определени�
ем оставил решение Волгоград�
ского областного суда в силе.
Тем самым высший судебный
орган страны признал, что пря�
мое нормативно не обусловлен�
ное финансирование средств
массовой информации из реги�
онального бюджета противоре�
чит федеральному законода�
тельству.

КО ДНЮ МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА

На нашем сайте
www.kommuna.ru
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Живой интерес присутствующих
вызвал также вопрос о транспорт�
ном обслуживании льготников. Наи�
более остро он стоит в Воронеже.
Произведенная, как того требует фе�
деральный закон, замена натураль�
ных льгот на транспорте их денеж�
ным эквивалентом многими воро�
нежскими ветеранами была вос�
принята очень болезненно. И это
при том, что по городу курсируют
бесплатные автобусы «народных
маршрутов»,  и их сеть постоянно
расширяется. Владимир Кулаков
еще раз успокоил ветеранов: обла�
стная власть ищет пути решения и
этой животрепещущей проблемы.
Бесплатные «народные маршруты»
будут и впредь работать на городс�

ких улицах. Что же касается других
видов транспорта, то сейчас в город�
ской администрации рассматрива�
ются предложения области о вне�
дрении в Воронеже проездных би�
летов. Вопрос не такой простой, как
кажется на первый взгляд, подчер�
кнул губернатор, в других российс�
ких городах проездные покупают не
более 10% льготников. Поэтому не�
обходимо просчитать все плюсы и
минусы, выработать четкий меха�
низм реализации проекта. По заве�
рениям представителей мэрии, про�
ездные будут введены уже в бли�
жайшее время. «Пока � в порядке эк�
сперимента», � уточнил губернатор.

Еще один значимый для ветера�
нов вопрос – медицинское обслу�
живание и льготное обеспечение
лекарствами. Как известно, по
всем писаным и неписаным обла�

стным законам, ветераны Великой
Отечественной войны и прирав�
ненные к ним по льготам категории
граждан в приоритетном порядке
обеспечиваются амбулаторной,
стационарной, стационарозамеща�
ющей и скорой медицинской помо�
щью. Объем поставок лекарствен�
ных средств по программе допол�
нительного лекарственного обес�
печения в 2005 году в Воронеж�
ской области приблизился к 850
млн. рублей. Было выписано около
2,5 млн. льготных рецептов. При
этом ветераны и инвалиды Вели�
кой Отечественной войны получи�
ли дополнительное лекарственное
обеспечение на сумму, более чем
в 12 раз превышающую уровень
2004 года. Значительно выросло в
минувшем году и число ветеранов,
которым было предоставлено сана�

торно�курортное лечение: бесплат�
ные путевки получили более шести
тысяч таких наших земляков. Но не�
смотря на предпринимаемые вла�
стью усилия, проблемы в этой сфе�
ре все же остаются, и в первую оче�
редь в льготном лекарственном
обеспечении. По отзывам участни�
ков «круглого стола», иной раз в го�
родских аптеках не сразу можно по�
лучить препараты по льготным ре�
цептам, которые выписаны врачом
на приеме. По предложению губер�
натора, изучением этой ситуации
займется специально созданная
группа специалистов, которая по�
бывает с проверками в ряде аптек,
чтобы непосредственно на месте
выяснить суть проблемы.

В ходе встречи за «круглым сто�
лом» разговор шел на самые раз�
ные темы: о состоянии дорог в Во�

ронеже и участии в их ремонте об�
ластной администрации, о газифи�
кации поселков, расположенных в
городской черте, о необходимости
предоставления налоговых льгот
организациям ветеранов, о пенси�
онном обеспечении и многом дру�
гом.

Обратились ветераны к губерна�
тору и за поддержкой: необходимо
защитить от распродажи военную
технику времен Великой Отече�
ственной, которая выставлена на
площадках рядом с Музеем�диора�
мой в Парке патриотов на левом
берегу. Ответ Владимира Кулакова
был четким и однозначным: истори�
ческие реликвии принадлежат го�
роду и горожанам, и никто не впра�
ве выставлять их на продажу. Сто�
ит сказать, что тема патриотичес�
кого воспитания, заботы об этом

направлении своей деятельности
областной исполнительной власти
прозвучала в ходе встречи особен�
но пронзительно и ярко. И ветера�
нов, это, судя по всему, очень по�
радовало. Тем более что, отвечая
на один из вопросов, губернатор
заявил: быть Воронежу городом во�
инской славы!

В беседе за «круглым столом»
приняли участие также руководите�
ли территориальных управлений
федеральных органов исполни�
тельной власти, областной Думы,
структурных подразделений адми�
нистрации области, администрации
г.Воронежа. Такие встречи за «круг�
лым столом» будут проходить и в
дальнейшем.

Надежда СУВОРИНА,
пресс�центр администрации

Воронежской области.
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Как нам обустроить село?
На прошлой неделе в областной Думе прошли парламентские слушания по теме «Состояние дел в

сельском хозяйстве области и пути развития». Проблемы воронежского села обсудили не только
депутаты, работники областной администрации, но и фермеры, руководители крупных агрохолдингов
и сельхозартелей, а также воронежские ученые.

- Сегодня сельское хозяйство нуждается в экстренных мерах. Если в ближайшее время ничего не
будет предпринято в этом направлении, то около семидесяти процентов сельхозпредприятий в скором
будущем могут прекратить свое существование, - отметил, открывая заседание, председатель коми-
тета областной Думы по аграрной политике и земельным вопросам, член фракции «Единая Россия»
Николай ГАПОНЕНКО.

ПАРЛАМЕНТСКИЕ  СЛУШАНИЯ Депутаты областной Думы добиваются
увеличения размера компенсационных

выплат по уходу за инвалидами
Эта история начиналась так.
На прием к первому заместителю председателя

областной Думы, председателю комитета по труду и
социальной защите населения, члену франкции «Еди-
ная Россия» ТТТТТатьяне Мещеряковойатьяне Мещеряковойатьяне Мещеряковойатьяне Мещеряковойатьяне Мещеряковой пришел устав-
ший, отягощенный грузом проблем мужчина. Пришел
со своей болью и невысказанной обидой. Дома, в его
маленькой городской квартире, живет Печаль. Она
пришла в дом несколько лет назад, когда в семье
родился ребенок-инвалид, маленькое беспомощное
существо, обреченное жить с неизлечимым недугом.
Трудно даже представить, сколько слез и страданий
выпало на его долю, а на долю родителей – еще боль-
ше. В условиях российского социума пережить такое
несчастье очень нелегко. Один из родственников был
вынужден оставить работу и посвятить свою жизнь
уходу за больным ребенком. Денег, выплачиваемых
государством в качестве пенсии на ребенка-инвали-
да, едва хватает для покупки лекарств. Компенсаци-
онная выплата по уходу за детьми с ограниченными
возможностями составляет на сегодняшний день
мизерную сумму, размер которой не менялся с 2001
года, – 120 рублей в месяц! То есть, по сути, нерабо-
тающие родители, осуществляющие уход за ребенком,
фактически являются иждивенцами, а их труд по ухо-
ду и воспитанию носит альтруистический характер.

Подобная проблема касается и других категорий
граждан, которым волею судеб предопределено уха-
живать за нетрудоспособными людьми – инвалидами
1-й группы, престарелыми гражданами старше 80 лет.

На территории Воронежской области проживает
несколько тысяч трудоспособных граждан, единствен-
ным средством существования которых являются
вышеуказанные компенсационные выплаты. Уро-
вень материальной обеспеченности таких семей
крайне низок.

Депутаты областного парламента очень внима-
тельно отнеслись к просьбам этих людей об увеличе-
нии суммы компенсаций. По инициативе Татьяны Ме-
щеряковой вопрос был рассмотрен комитетом по тру-
ду и социальной защите населения и вынесен на об-
суждение депутатов областной Думы.

Как мы писали ранее, воронежские депутаты в
апреле этого года на очередном заседании регио-
нального парламента приняли решение направить в
адрес Президента РФ В.В. Путина, Председателя Пра-
вительства РФ М.Е. Фрадкова обращение об  увели-
чении размера компенсационных выплат неработа-
ющим трудоспособным лицам, осуществляющим уход
за нетрудоспособными гражданами.

Комментируя принятое обращение, Татьяна Меще-
рякова сказала: «Уход за больным человеком - это
серьезный и тяжелый труд, плата за него должна быть
намного больше, нежели нынешние 120 рублей. Мы
реалисты и не настаиваем на каких-то больших сум-
мах, но уверены, что повысить компенсационные
выплаты необходимо. При этом, возможно, уменьшит-
ся количество случаев направления инвалидов и де-
тей-инвалидов из семей в специализированные уч-
реждения только на том основании, что за ними не-
кому ухаживать, а оплата за уход чрезмерно мала».

На прошлой неделе в областную Думу поступил
ответ Министерства здравоохранения и социально-
го развития РФ, в котором сообщается, что «в насто-
ящее время федеральными органами исполнитель-
ной власти ведется проработка вопроса об увеличе-
нии размера компенсационной выплаты». Это вселя-
ет уверенность, что воронежским депутатам удалось
сделать еще один шаг во исполнение своей главной
обязанности — помогать жителям области всеми воз-
можными способами.

МИНИСТР ПРИСЛУШАЛСЯ
К МНЕНИЮ ВОРОНЕЖСКИХ

ЗАКОНОДАТЕЛЕЙ

 Согласно новому ФЗ №53
от 17 апреля 2006 г. «О внесе-
нии изменений в Земельный
кодекс Российской Федера-
ции» Правительство РФ отме-
нило часть предыдущих зако-
нов во исполнение националь-
ного проекта «Доступное жи-
лье» и в связи с хаосом, возник-
шим в ходе распределения зе-
мельных участков внутри го-
родской черты. Правительство
передало право субъектам РФ
определиться, кто же на терри-
тории конкретного субъекта
будет распоряжаться земель-
ными участками в городской
черте.

С учетом сложившейся ситу-
ации, на мой взгляд, даже кри-
тической, возникшей за после-
дние три года в городе Вороне-
же именно в части выделения
участков под строительство
жилых и нежилых объектов,
областная администрация и
областная Дума решили взять
эти функции на себя. На сегод-
няшний момент в администра-
ции городского округа город
Воронеж скопилось до полуто-
ра тысяч неподписанных поста-
новлений. Кроме того, хотелось
бы добавить и тяжелое положе-
ние, сложившееся по поводу
земельных участков, находя-
щихся в частом секторе обла-
стного центра. А все это про-
изошло по той причине, что год
назад мэрия вынесла запрет
своим районным администра-

Для двадцати девяти домов
микрорайона ВАИ эта проблема
так и осталась нерешенной.
Впрочем, для жителей этих до-
мов такая ситуация вовсе не
новость. Каждое лето в после-
дние годы для них наступает «та-
зиковый» (как его окрестили
сами жители) сезон.

После того как котельная
ВАСО, снабжающая теплом и го-
рячей водой близлежащий мик-
рорайон, отключается (летом
она заводу не нужна), прекра-
щается и подача горячей воды в
дома. Каждый год в приемную
депутата областной Думы по вто-
рому избирательному округу,
члена фракции «Единая Россия»
Юрия БаяЮрия БаяЮрия БаяЮрия БаяЮрия Бая поступает огромное
количество жалоб жителей  рай-
она ВАИ на отсутствие горячей
воды.

Этот вопрос возник не сегод-
ня, а более пяти лет назад, ког-
да вышли городские постанов-

Лейтмотивом слушаний стала мысль о том, что,
несмотря на все новые законы, в сельском хозяйстве
региона почти ничего не меняется. Замедляются тем-
пы роста производства, уменьшается поголовье ско-
та, зарплата сельских работников остается на край-
не низком уровне… Вместе собравшиеся пытались
найти пути выхода из кризиса, в котором сегодня на-
ходится сельское хозяйство области.

Не устоит село без работника
Одним из острейших вопросов воронежского села

был и остается вопрос занятости населения. В неболь-
ших населенных пунктах после банкротства един-
ственного на всю округу колхоза работу найти прак-
тически невозможно. А ведь только за последний год
из-за банкротства и смены собственников предпри-
ятий (с последующей реорганизацией производства)
на селе без работы остались около трех тысяч чело-
век.

И если в областном или районном центре почти
каждый обратившийся в службу занятости может вы-
бирать из двух-трех вакансий, то на селе, наоборот,
на одну, зачастую низкооплачиваемую вакансию пре-
тендуют восемь-десять человек.

«Всего за последний год в службу занятости об-
ратилось более 150 тысяч сельских жителей, из ко-
торых 24 тысячи имеют статус безработных, - ком-
ментирует ситуацию заместитель руководителя фе-
деральной службы занятости населения по Воро-
нежской области Александр КлемешовАлександр КлемешовАлександр КлемешовАлександр КлемешовАлександр Клемешов.- А на не-
которых территориях процент безработицы дости-
гает и вовсе страшных величин – вплоть до соро-
ка процентов».

Безработные селяне делятся на два типа: люди, по
каким-либо причинам временно оставшиеся без ра-
бочего места, и люди, принципиально нежелающие
трудиться. Число последних, к сожалению, неуклонно
растет.

Однако новому сельскому хозяйству необходимы
профессиональные кадры. Справиться с новой тех-

никой может только хорошо обученный специалист,
которых на селе – недостаток.

Образование без практики –
не образование

Образованные кадры из ниоткуда не возьмутся, их
надо воспитывать и обучать. Благо в нашем регионе
есть для этого все – Воронежский госагроуниверси-
тет выпускает специалистов для всех отраслей сельс-
кого хозяйства.

Однако в последние годы некоторые факультеты
ВГАУ оказались под угрозой закрытия. Дело в том, что
активно застраиваемый в московском направлении
город нацелился на площадки опытного хозяйства
университета. «А без этих площадок мы не сможем
выпускать целый ряд специалистов», - поясняет про-
ректор аграрного университета Вячеслав КВячеслав КВячеслав КВячеслав КВячеслав Которев.оторев.оторев.оторев.оторев.

Тяжело приходится и при обучении работе с техни-
кой. Агроуниверситет не в состоянии купить для прак-
тики студентов даже сравнительно старые импортные
комбайны, сеялки и прочую сельскохозяйственную
технику, аналоги которой работают сейчас на полях
области. А без этого обучить студента работать на но-
вом оборудовании невозможно.

Выход есть – студенты направляются на практику
в лучшие хозяйства области. Однако руководители
этих хозяйств жалуются на то, что из десяти молодых
людей желание работать и учиться есть только у од-
ного-двух. Остальные же просто просят проставить
«галочки» в зачетках.

Молочные реки
Молочное животноводство – пожалуй, одна из са-

мых слабых и незащищенных отраслей сельского хо-
зяйства. Из-за высокой себестоимости молока, про-
изводимого в старых, на восемьдесят процентов из-
носившихся коровниках, при помощи столь же ста-
рого доильного оборудования, эта отрасль во мно-
гих районах области остается убыточной. И только

тринадцать из тридцати двух районов смогли
получить прибыль от молочного животновод-
ства, однако и здесь рентабельность состави-
ла не более трех процентов.

Из-за отсутствия дохода приходится сни-
жать затраты на корм для животных, отказать-
ся от закупки породистых коров. В результате
резко падают надои и, как следствие, владе-
лец идет на сокращение поголовья, чтобы хоть
как-то перекрыть убытки и расплатиться с кре-
дитами.

Участники слушаний предлагали несколь-
ко возможных вариантов выхода из сложив-
шейся ситуации. Один из них - создание ферм
при крупных холдингах по производству и ре-
ализации молока, чтобы снизить себестои-
мость молока и довести ее хотя бы до трех руб-
лей за килограмм, а продавать переработчи-
кам – за шесть.

Второй вариант, по мнению депутата обла-
стной Думы, члена фракции «Единая Россия»,
генерального директора ОАО «Фирма «Моло-
ко» ВасилияВасилияВасилияВасилияВасилия Остроушко,Остроушко,Остроушко,Остроушко,Остроушко, требует внедрения

новых технологий, закупки породистых коров, эко-
номии ресурсов… Но ведь, к сожалению, намного
легче просто пустить молочное стадо под нож, чем
брать кредиты, закупать новое оборудование, учить-
ся работать по рыночным законам.

Еще один вариант вывода молочного животновод-
ства из кризиса – субсидирование. На слушаниях
было предложено брать в расчет надои за год, и вы-
делять на каждую корову, дающую от 3 до 4 тысяч
килограммов молока в год, по семьсот рублей, даю-
щую 4-5 тысяч килограммов – тысячу рублей и так
далее. Животных же, удои от которых составляют ме-
нее трех тысяч литров, в расчет не брать.

Рапсовые берега
Растениеводство приносит доход немногим боль-

ше, чем животноводство. Однако и здесь не все воп-
росы решены. Наиболее проблемной остается ситу-
ация с сахарной свеклой – традиционной техничес-
кой культурой Воронежской области. После закры-
тия Нижнекисляйского сахарного завода часть юж-
ных районов области оказалась практически отре-
занной от переработчика сырья.

Десять лучших хозяйств юга области, так называ-
емый «Клуб десяти», делегировали на парламентские
слушания своего представителя – Ивана Савченко.Ивана Савченко.Ивана Савченко.Ивана Савченко.Ивана Савченко.
Именно он внес предложение в ближайшее время на-
чать строительство современного сахарного завода.
«Как только такой завод появится, не понадобится ни-
каких дополнительных инвестиций для производите-
лей сахарной свеклы, они сами начнут отводить ей
большие площади», - подчеркнул Иван Тихонович.

При обсуждении проблем растениеводов затро-
нули и вечный вопрос – цены на горючее, неуклон-
но растущие из года в год. Поступило предложение
перевести сельхозмашины на растительное топли-
во, а именно на масло из рапса. Тогда удастся уйти
от того диспаритета цен, который сложился на сегод-
ня в сельском хозяйстве. К сожалению, ждать воп-
лощения этих смелых предложений в жизнь придет-
ся еще долго.

Кредит никому  не повредит?
Отдельной темой разговора стала проблема по-

лучения кредитов сельскохозяйственными предпри-
ятиями. Несмотря на действующую в области про-
грамму «Развитие сельскохозяйственной кредитной
потребительской кооперации в Воронежской обла-

сти на 2003-2006 годы», вопрос решается по-пре-
жнему с трудом.

Поэтому субсидирование процентной ставки пол-
ностью спасти ситуацию не сможет. И пока на феде-
ральном уровне не будет решен вопрос программ-
ного кредитования и земельной ипотеки, програм-
ма так и останется только на бумаге.

Сельские трудности
Участники слушаний говорили и о социальной си-

туации на селе. О тех проблемах, с которыми селяне
сталкиваются каждый день – недостаточное коли-
чество врачей и их социальная незащищенность. И
о том, что сельские руководители после многотысяч-
ных штрафов и предписаний спускают пруды.

Для того, чтобы оставить водоемы в селах, необ-
ходим круглосуточный пост охраны, специально обу-
ченные (за деньги, разумеется) в Воронеже специ-
алисты и т.д. Естественно, в сельских поселениях нет
на это денег, и руководители открывают прудовые
задвижки. «Господа, вы перепутали пруды нашего
детства по колено глубиной с плотинами ГЭС!», - воз-
мутился генеральный директор МПО «Апротек» Иван
Савченко.

По-прежнему сложной остается проблема сельс-
ких дорог. Не выживет село, отрезанное от цивили-
зованного мира весной и летом размытыми дорога-
ми, а зимой – снежными заносами. И разговор даже
не о грунтовых дорогах, а о тех, что раньше были за-
асфальтированы. Теперь их покрытие потрескалось
и разбилось, а в бюджетах сельских поселений де-
нег едва хватает на первоочередные нужды.

Вместо заключения
Результатом четырехчасовой работы парламен-

тских слушаний стали рекомендации не только орга-
нам местного самоуправления и администрации об-
ласти, но и Государственной Думе.

- Мы проводим слушания в тот момент, когда при-
нимается Стратегия развития сельского хозяйства
Воронежской области до 2015 года, - сказал Нико-Нико-Нико-Нико-Нико-
лай Глай Глай Глай Глай Гапоненкоапоненкоапоненкоапоненкоапоненко. - У нас есть хорошая возможность
обобщить все поступившие предложения и разра-
ботать такие законы, которые помогут нам вывести
сельское хозяйство области на качественно иной
уровень. Это особенно важно в ожидании вступле-
ния России в ВТО, которое больнее всего ударит по
сельхозпроизводителю.

Андрей ЗОТКИН, депутат областной Думы:

Политические игры
по земельному вопросу

На 15-м заседании Воронежской областной Думы был при-
нят в двух чтениях областной Закон «О распоряжении земель-
ными участками, государственная собственность на которые
не разграничена, в городе Воронеж».

циям на подпись постановлений,
связанных с земельными вопро-
сами, и эти функции взяла на
себя. Помимо нерешенных воп-
росов с земельными участками,
выделенными под строительство
жилых и нежилых объектов, на-
копилось громадное количе-
ство заявлений граждан, кото-
рые не могут воспользоваться
законным правом по закрепле-
нию земельных участков под ча-
стным строением. Дошло даже до
того, что в пригородных районах
Сомово, Масловка, Боровое, да
и части частного сектора левого
берега и Песчановки не могут
оформить земельные участки
под огороды. На протяжении пос-
леднего года в комитетах обла-
стной Думы по предприниматель-
ству, по аграрной политике и зе-
мельным вопросам ставился
вопрос перед мэрией об ускоре-
нии и упрощении данной проце-
дуры. Заявления, сделанные ку-
рирующим департаментом г. Во-
ронежа, о том, что он работает
над данным вопросом и, что в
скором времени будет создана
система «одного окна», которая
упростит процедуру, так и оста-
лись лишь заявлениями. Поток
жалоб граждан и предпринима-
телей за последний год только
лишь возрос. Прибавим сюда
еще одно обстоятельство: город-
ская администрация с завидным
упорством, достойным лучшего
применения, направляет всех
жителей и предпринимателей го-

рода в свой аффилированный
МУП «Управление главного архи-
тектора», который стал монопо-
листом по межеванию земель-
ных участков в городской черте.

После неоднократных требо-
ваний горожан, а также решения
Федеральной антимонопольной
службы практически ничего не
изменилось, хотя только в Воро-
неже зарегистрировано 100 ли-
цензированных предприятий,
занимающихся данным видом
деятельности. А городская адми-
нистрация как заставляла, так и
по-прежнему заставляет зака-
зывать земельно-устроитель-
ные дела только в данном МУПе,
чем приводит к громадному уве-
личению себестоимости работ.
Хотя фактически получается так:
заказчик просто оплачивает ус-
луги МУПу вплоть до подготовки
постановления мэра, а практи-
чески сам занимается процеду-
рой согласования и стояния в ко-
ридорах и кабинетах городской
администрации.

Что же улучшится для жителей
города Воронежа после того, как
вышеупомянутый закон вступит
в силу 1 июля 2006 года? Во-
первых, областной администра-
цией создана служба, работаю-
щая по принципу «одного окна»;
во-вторых, на рынок будут допу-
щены все лицензированные
предприятия, которые могут за-
ниматься землеустройством,
следствием чего станет сниже-
ние цен и ускорение процедуры
оформления земельных участ-
ков; в-третьих, областная адми-
нистрация разорвет тот пороч-
ный круг, когда определенным
лицам выдавались земельные

участки, порой минуя конкурсы
и торги; и, наконец, в-четвер-
тых, те лица, которым доста-
лись земельные участки, но не
воспользовавшиеся своим
правом застройки, фактически
нарушая нормы закона, пере-
продавали и перепродают по
сей день данные участки, будут
оторваны от этой «кормушки».

Что же касается истошных
криков некоторых депутатов
городской Думы по поводу того,
что в город перестанут посту-
пать денежные средства за ре-
ализацию и аренду земельных
участков, посоветую лишь в
очередной раз читать закон.
Все денежные поступления от
реализации земельных участ-
ков, конкурсов и торгов, а так-
же договоров аренды как по-
ступали в городской бюджет,
так и будут поступать. Кроме
того, в городской администра-
ции можно будет сократить
около сорока человек, которые
числятся в штате департамен-
та по земельным вопросам, а
это немалая экономия средств
городского бюджета. Обраща-
ясь к тем же депутатам городс-
кой Думы, которые с экранов
телевизоров все время призы-
вают областную администра-
цию и Думу взять на себя часть
полномочий и ответственности
в городе Воронеже, я могу ска-
зать, что мы на себя эту ответ-
ственность взяли и готовы ее
нести.

В  ОБЩЕСТВЕННЫХ  СОВЕТАХ

ПРОБЛЕМА

Потому что без воды…

ления о передаче жилищного
фонда и объектов социально-
бытовой сферы ВАСО на баланс
города. Однако воз и ныне там.
И если дома и одна из котель-
ных в начале XXI века были ус-
пешно приняты городом на ба-
ланс, то спор по оставшимся
формально на балансе ВАСО
трех ЦТП (центральных тепло-
вых пунктов) и трубопроводу
идет до сих пор.

Каждую весну после отключе-
ния котельной в мэрии начина-
ется разбирательство, затягива-
ющееся по разным причинам до
сентября-октября. Жители греют
воду в тазиках, увеличивая по-
требление газа, и в электричес-
ких чайниках, тратя деньги на до-
полнительную электроэнергию.
А осенью, когда запускается ко-
тельная ВАСО, вопрос снова от-
ходит на второй план.

Несколько лет назад по на-
стоянию Юрия Бая была разра-

ботана специальная программа
«летнего» подключения горячей
воды. По ней ВАСО и летом по-
давало горячую воду, предостав-
ляя городу свою сеть ЦТП, неся
при этом значительные убытки.
Дело в том, что холодная вода
отпускается по тарифам для про-
мышленных предприятий, а под-
готовленная горячая вода опла-
чивается в соответствии с тари-
фом по оплате жилищно-комму-
нальных услуг для населения.
Возмещать убытки заводу мэрия
не намерена.

Никому до проблем пятнад-
цати тысяч жителей дела нет.
Депутаты Гордумы, в чей округ
входят эти дома, кроме высоких
слов и замечательных обеща-
ний так ничем и не помогли. По
инициативе заместителя пред-
седателя комитета областной
Думы по труду и социальной за-
щите населения Юрия Бая с ап-
реля 2006 года начались пере-
говоры между ВАСО и мэрией о
передаче теплосетей и ЦТП на
баланс города.

За два месяца работы с мэ-
рией, МУП «ВТС» и ВАСО Юрию
Александровичу удалось до-
биться взаимопонимания меж-
ду участниками конфликта. И

все было бы уже решено, если
бы не один единственный ЦТП,
без которого функционирова-
ние теплоснабжающей сети
микрорайона невозможно. По
двум остальным ЦТП и тепло-
трассе в целом договоренность
уже достигнута.

Дело в том, что так называе-
мый «красный» ЦТП (по цвету
кирпича, из которого выстроено
здание) является собственнос-
тью ВАСО, то есть входит в его
уставный капитал. Следователь-
но, передача его на баланс го-
рода осложняется. ВАСО предло-
жило мэрии выкупить ЦТП, спи-
сав часть долгов с РайДЕЗа Ле-
вобережного района, коих нако-
пилось почти двадцать милли-
онов. Город не согласился.

Спустя неделю был составлен
проект договора между ВАСО и
«ВТС», который в ближайшее
время будет подписан. К догово-
ру приложен график погашения
суммы, необходимой для эксплу-
атации и технического обслужи-
вания передаваемых объектов.
Первый платеж по этому графи-
ку датирован сентябрем текуще-
го года, то есть месяцем, когда
администрация города начнет
погашать свою задолженность
перед Левобережным РайДЕ-
Зом. Горячее водоснабжение
микрорайона будет восстанов-
лено, как только договор будет
подписан.

Нашумевший вопрос об отключениях горячей воды в несколь-
ких районах города Воронежа уже практически забыт. Мэрия,
обладминистрация и депутаты областной Думы вместе сумели
найти выход из сложившейся ситуации, и горячая вода из кра-
нов воронежцев все-таки пошла. Но, к сожалению, не везде.

В конце минувшей недели в самом отдаленном районе на-
шей области – Кантемировском – был создан зональный кон-
сультативный совет по предпринимательству.

– Наша цель, – сказал, открывая заседание совета, заместитель
председателя областной Думы, председатель комитета по предпри-
нимательству Сергей ЖуковСергей ЖуковСергей ЖуковСергей ЖуковСергей Жуков, – не конфронтация с местной влас-
тью, а взаимодействие с нею, поиск компромисса.

Кантемировские предприниматели поделились с воронежскими
коллегами своими проблемами. Одна из них – банковские креди-
ты. Если в областном центре работают 40-45 банков, то в сельской
глубинке их раз, два и обчелся. А, если точнее, то этот счет на «раз» и
заканчивается. В районах доминирует Сбербанк, который и диктует

свои условия. Банк, например, не дает кредит под будущий урожай
– не хочет рисковать, ему выгоднее пустить в качестве залога коро-
ву под нож или реализовать сельхозтехнику.

Но свято место пусто не бывает, в сельских районах объяви-
лись какие-то фонды, которые готовы дать кредит прямо-таки на
грабительских условиях – до 50 процентов годовых! Поэтому в
планах консультативного совета по предпринимательству при
областной Думе – покончить с монополией, привлечь в село дру-
гие банки, которые будут давать кредиты предпринимателям под
гарантии совета.

При формировании областного бюджета 2007 года экономичес-
кое управление вносит предложение отдать в бюджет поселений
налоги, поступающие от малого бизнеса. Разумеется, это начина-
ние подтолкнет местные власти к развитию предпринимательства,
что особенно актуально после вступления в действие 131-го Феде-
рального закона, предусматривающего самостоятельное наполне-
ние бюджета поселений.

Недоступные кредиты
ПОЗИЦИЯ
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Александр ПОНОМАРЕВ, председатель комитета по законодательству,
безопасности, правам человека и регламенту, фракция «Единая Россия»:

Инициативы
на тормозах
ЗАКОНОТВОРЧЕСТВО

С начала этого года в нашей
области, как и во всех регионах
России, начался процесс измене-
ния стандартов оплаты жилья и
коммунальных услуг. Внесение
корректив проходит в соответ-
ствии с новым Жилищным кодек-
сом (ст.159), а также согласно
постановлению Правительства
РФ от 14 декабря 2005 года
№761 «О предоставлении субси-
дий на оплату жилого помещения
и коммунальных услуг».

Согласно Правилам предос-
тавления субсидий на оплату жи-
лого помещения и коммунальных
услуг, утвержденным 761-м по-
становлением Правительства
РФ, в основу расчёта размеров
субсидий теперь положены не
фактические расходы граждан на
оплату ЖКУ, как это было рань-
ше, а региональные стандарты
стоимости жилищно-коммуналь-
ных услуг, базирующиеся на стан-
дартах нормативной площади.

Само понятие «стандарт норма-
тивной площади» подразумевает
размер общей  площади жилого

Александр Пономарев активно уча-
ствует в законотворческом процессе,
как, впрочем, и положено председате-
лю комитета по законодательству, бе-
зопасности, правам человека и регла-
менту. Большинство законодательных
инициатив депутата устраняют пробе-
лы в действующих нормативных актах,
им также разработано несколько за-
конопроектов, вносящих изменения в
федеральные правовые документы.

На 15-м заседании областной Думы
были рассмотрены инициированные
Александром Пономаревым изменения в
областной Закон «О правовой и социаль-
ной защите членов семьи погибшего во-
еннослужащего в период прохождения
военной службы в мирное время» и об-
ращение областной Думы к высшему ру-
ководству государства о принятии комп-
лекса мер по противодействию корруп-
ции. Еще один законопроект, представ-
ленный на заседании областного парла-
мента – поправки в Закон «Об админист-
ративных правонарушениях на террито-
рии Воронежской области», был разрабо-
тан в соавторстве с председателем обла-
стной Думы Владимиром Ключниковым.

Мы обратились к Александру Понома-
реву с просьбой прокомментировать эти
документы.

- Сразу в двух чтениях были приняты
изменения в статью 4 Закона Воронеж-
ской области «О правовой и социальной
защите членов семьи погибшего военно-
служащего в период прохождения воен-
ной службы в мирное время». Законопро-
ект разработан в целях устранения кол-
лизии, возникшей в правоприменитель-
ной практике. Согласно части 2 статьи 4
Закона основанием выдачи удостовере-
ния является копия извещения о гибели
военнослужащего, выданная военным ко-
миссаром. Однако был упущен важный
момент: в соответствии со статьей 2 меры
социальной защиты распространяются на
членов семьи не только погибшего воен-
нослужащего, но и умершего в результа-
те ранения, травмы, контузии, увечья или
заболевания, полученного в период про-
хождения военной службы (сборов). Сле-
довательно, в этом случае основанием
для выдачи соответствующего документа
должно быть решение военно-врачебной
комиссии (учреждения медико-социаль-
ной экспертизы).

Юридическая коллизия на практике
обернулась многообразными и сложны-

ми социальными проблемами людей, усу-
губив их и без того тяжелую ситуацию,
связанную с потерей близких. Новая ре-
дакция закона устраняет досадную неточ-
ность, поэтому депутаты и были столь еди-
нодушны в принятии на заседании обла-
стной Думы этого документа.

Инициатива разработки законопроек-
та «О внесении изменения в Закон Воро-
нежской области «Об административных
правонарушениях на территории Воронеж-
ской области» принадлежит Владимиру
Ивановичу Ключникову. А поводом послу-
жило обращение жителей Нижнедевицка
во время личного приема председателя об-
ластной Думы об ужесточении админист-
ративной ответственности за правонару-
шения в сфере изготовления, хранения и
сбыта крепких спиртных напитков домаш-
ней выработки. С аналогичными просьба-
ми обращались и избиратели моего окру-
га, и пришедшие на прием жители Воро-
нежа и области. Усиление пьянства за счет
спиртного «домашней выделки» действи-
тельно стало бичом общества, причем ал-
коголизм  поражает не только взрослых,
но и молодежь, подростков. Вот это беда
так беда.

- В актуальности законопроекта со- В актуальности законопроекта со- В актуальности законопроекта со- В актуальности законопроекта со- В актуальности законопроекта со-
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«сбережения нации» поставлена Прези-«сбережения нации» поставлена Прези-«сбережения нации» поставлена Прези-«сбережения нации» поставлена Прези-«сбережения нации» поставлена Прези-
дентом России Владимиром Путиным вдентом России Владимиром Путиным вдентом России Владимиром Путиным вдентом России Владимиром Путиным вдентом России Владимиром Путиным в
число приоритетов. Почему же законо-число приоритетов. Почему же законо-число приоритетов. Почему же законо-число приоритетов. Почему же законо-число приоритетов. Почему же законо-
проект не был принят сразу в двух чте-проект не был принят сразу в двух чте-проект не был принят сразу в двух чте-проект не был принят сразу в двух чте-проект не был принят сразу в двух чте-
ниях?ниях?ниях?ниях?ниях?

- Отвечу. И у исполнительной власти, и
у депутатского корпуса в процессе рас-

смотрения документа возникли предло-
жения по ужесточению наказания для
незаконных изготовителей и сбытчиков
спиртного. Уверен, это тот самый случай,
когда даже самые строгие меры наказа-
ния не покажутся чрезмерными, ведь на
карту поставлены жизнь и здоровье на-
ших сограждан.

- Областная Дума направила в феде-- Областная Дума направила в феде-- Областная Дума направила в феде-- Областная Дума направила в феде-- Областная Дума направила в феде-
ральные органы власти обращение оральные органы власти обращение оральные органы власти обращение оральные органы власти обращение оральные органы власти обращение о
необходимости принятия комплексанеобходимости принятия комплексанеобходимости принятия комплексанеобходимости принятия комплексанеобходимости принятия комплекса
мер по противодействию коррупции.мер по противодействию коррупции.мер по противодействию коррупции.мер по противодействию коррупции.мер по противодействию коррупции.
Александр Иванович, прокомментируй-Александр Иванович, прокомментируй-Александр Иванович, прокомментируй-Александр Иванович, прокомментируй-Александр Иванович, прокомментируй-
те, пожалуйста, этот документте, пожалуйста, этот документте, пожалуйста, этот документте, пожалуйста, этот документте, пожалуйста, этот документ.....

- В своем обращении депутаты предло-
жили конкретные меры, которые помогут
силовым структурам более эффективно
бороться с коррупцией. Настало время от-
менить такое понятие в Уголовно-процес-
суальном кодексе РФ, как «спецсубъекты».
К ним относятся лица, избираемые в орга-
ны государственной власти, местного са-
моуправления, следователи, прокуроры,
судьи, адвокаты и другие, в отношении ко-
торых ст. 447 УПК РФ применяется особый
порядок производства по уголовным де-
лам. А это как раз те люди, чьи должность
или статус обладают коррупционным по-
тенциалом. Чтобы исправить ситуацию, мы
предложили Уголовно-процессуальный
кодекс РФ привести в соответствие со
ст.19 Конституции РФ, где сказано, что «все
граждане равны перед законом и судом»
и исключить из федерального законода-
тельства нормы об особом порядке и про-
изводстве по уголовным делам спецсубъ-
ектов, обеспечить прозрачность привлече-
ния их к ответственности.

- А теперь хотелось бы рассмотреть- А теперь хотелось бы рассмотреть- А теперь хотелось бы рассмотреть- А теперь хотелось бы рассмотреть- А теперь хотелось бы рассмотреть
проблему регионального законодатель-проблему регионального законодатель-проблему регионального законодатель-проблему регионального законодатель-проблему регионального законодатель-
ства. Как складывается суства. Как складывается суства. Как складывается суства. Как складывается суства. Как складывается судьба законо-дьба законо-дьба законо-дьба законо-дьба законо-
дательных инициатив Воронежской об-дательных инициатив Воронежской об-дательных инициатив Воронежской об-дательных инициатив Воронежской об-дательных инициатив Воронежской об-
ластной Думы в целом и ваших – в час-ластной Думы в целом и ваших – в час-ластной Думы в целом и ваших – в час-ластной Думы в целом и ваших – в час-ластной Думы в целом и ваших – в час-
тности, касающихся изменений в феде-тности, касающихся изменений в феде-тности, касающихся изменений в феде-тности, касающихся изменений в феде-тности, касающихся изменений в феде-
ральном законодательстве? Каковы ре-ральном законодательстве? Каковы ре-ральном законодательстве? Каковы ре-ральном законодательстве? Каковы ре-ральном законодательстве? Каковы ре-
зульзульзульзульзультаты их рассмотрения высшими ис-таты их рассмотрения высшими ис-таты их рассмотрения высшими ис-таты их рассмотрения высшими ис-таты их рассмотрения высшими ис-
полнительными и законодательнымиполнительными и законодательнымиполнительными и законодательнымиполнительными и законодательнымиполнительными и законодательными
органами госуорганами госуорганами госуорганами госуорганами государства?дарства?дарства?дарства?дарства?

-  Как известно, статья 104 Конституции
РФ наделяет региональные представитель-
ные органы правом законодательной ини-
циативы. Естественно, что депутаты обла-
стной Думы реализуют свое право для того,
чтобы каждый российский закон работал
в интересах власти и общества.

Предложения областного парламента к
высшей власти откликаются, как правило,
на реальную жизнь, отражают происходя-
щие в ней процессы, имеют не только юри-
дическое, но и существенное практическое
значение. За каждой инициативой стоят

самые наболевшие проблемы жизни ре-
гиона, а значит – граждан России. Однако
должен признать, что региональные зако-
нодательные инициативы редко становят-
ся полноценными законами. Не думаю, что
причина в их юридической несостоятель-
ности или сугубо местном характере. Дело
в другом. Очень сложна процедура внесе-
ния законодательных инициатив, и нет га-
рантий, что все предложения будут рас-
смотрены. Объясню почему. Если следо-
вать Конституции РФ, то экспертизу Пра-
вительства РФ должны проходить только
те законодательные инициативы, которые
затрагивают бюджетную или налоговую
политику страны. Но по каким-то своим, не
понятным мне причинам, Комитет Государ-
ственной Думы по законодательству утвер-
дил регламентную процедуру обязательно-
го прохождения через экспертное «горни-
ло» Правительства РФ всех региональных
законодательных инициатив. Более того,
несмотря на то, что российским законода-
тельством установлен месячный срок от-
зыва Правительства РФ на поступивший
законопроект, за время моей работы в
Думе из недр Правительства не вернулся
ни один представленный туда документ,
разработанный воронежскими депутата-
ми. Такое впечатление, что законопроек-
ты брошены или в долгий ящик, или кану-
ли в черную дыру, откуда возврата нет. Из-
за инертности Правительства РФ Государ-
ственная Дума, в свою очередь, не может
приступить к рассмотрению концепции за-
конопроекта. Получается замкнутый круг,
который нам, региональным депутатам, ра-
зорвать сложно. И подобная участь угото-
вана практически всем законопроектам,
разработанным законодателями субъек-
тов Российской Федерации. Такое положе-
ние нарушает право региональных парла-
ментариев на законодательную инициати-
ву.

Конечно, это ненормально. Мониторинг
регионального законотворчества (а в об-
ластную Думу на отзыв поступают десятки
законопроектов из субъектов РФ) показы-
вает, что законодательные инициативы
«снизу» нередко оказываются более дей-
ственными, так как идут от реальной жиз-
ни. А в том, что на федеральном правовом
поле необходимо наводить порядок, со-
мневаться не приходится. Взять, к приме-
ру, закон, регулирующий многие вопросы
в такой чувствительной сфере, как жилищ-
ная, - Жилищный кодекс РФ. С момента его
вступления в силу прошло уже немало вре-
мени, однако до сих пор не устранены оче-
видные нестыковки ЖК РФ со многими
действующими законодательными актами.
Законопроект о возможности приватиза-
ции своих комнат обитателями общежитий,
подготовленный Воронежской областной
Думой, так и «повис в воздухе», хотя затра-
гивает интересы миллионов граждан Рос-
сии, проживающих в общежитиях.

В изменениях с учетом внимательно-
го анализа, поправок и дополнений, ко-
торые внесли депутаты Воронежской об-
ластной Думы, нуждаются и такие актуаль-
ные для регионов системообразующие
федеральные законы, как 122-й ФЗ, Зе-
мельный кодекс РФ, закон о местном са-
моуправлении. Это способствовало бы
эффективному строительству системы за-
конодательства в государстве. Практичес-
кие же результаты, к сожалению, свиде-
тельствуют о том, что участие представи-
тельных органов субъектов РФ в феде-
ральном законодательном процессе, ког-
да региональные инициативы спускают-
ся на тормозах, иначе как имитацией уча-
стия не назовешь.

На жилищно-
коммунальном
фронте – перемены

В области
изменён
порядок
предоставле-
ния субсидий
на оплату
жилья и ЖКУ

помещения, приходящийся на од-
ного человека,  для предоставле-
ния субсидий на оплату жилого по-
мещения и коммунальных услуг.

Размеры региональных стан-
дартов и максимально допусти-
мой доли расходов граждан на
оплату жилого помещения и ком-
мунальных услуг теперь устанав-
ливаются субъектом Российской
Федерации.

«Субсидии, - сказано в прави-
тельственном Постановлении, -
предоставляются гражданам в
случае, если их расходы на опла-
ту жилого помещения и комму-
нальных услуг, рассчитанные ис-
ходя из размера региональных
стандартов нормативной площа-
ди жилого помещения, использу-
емой для расчета субсидий, и
размера региональных стандар-
тов стоимости жилищно-комму-
нальных услуг, превышают вели-
чину, соответствующую макси-
мально допустимой доле расхо-
дов граждан на оплату жилого по-
мещения и коммунальных услуг в
совокупном доходе семьи».

Поскольку нормативный доку-
мент, определяющий размеры
областных стандартов для расче-
та субсидий на жилье, касается
людей социально необеспечен-
ных, депутаты решили рассмот-
реть его очень внимательно и
скрупулезно, чтобы обеспечить
людям максимальную защиту.

Работа над законопроектом
шла в течение последних пяти
месяцев. На заседаниях комите-
та по строительному комплексу и
коммунальному хозяйству обла-
стной Думы шло горячее обсуж-
дение предлагаемых новшеств.
Разработчиками закона стали
председатель комитета СергейСергейСергейСергейСергей
Лукин Лукин Лукин Лукин Лукин (фракция «Единая Россия»)
и заместитель председателя это-
го же комитета Виктор Меснян-Виктор Меснян-Виктор Меснян-Виктор Меснян-Виктор Меснян-
кинкинкинкинкин (фракция «Единая Россия»). В
первом чтении законопроект
был принят в апреле текущего
года на 14-м заседании област-
ной Думы. В установленные сро-
ки в профильный комитет регио-
нального парламента были пода-
ны поправки к законопроекту. Их
оказалось шесть. Авторство по-
правок принадлежит депутатам
Анатолию ЧекменевуАнатолию ЧекменевуАнатолию ЧекменевуАнатолию ЧекменевуАнатолию Чекменеву (фракция
«Единая Россия»)  и Юрию БаюЮрию БаюЮрию БаюЮрию БаюЮрию Баю
(фракция «Единая Россия»).

Каковы же новые стандарты,
утвержденные депутатами?

Областной стандарт норма-
тивной площади жилого помеще-
ния, используемой для расчета

субсидий на оплату жилого поме-
щения и коммунальных услуг, ус-
тановлен равным социальной
норме площади жилья, применя-
емой в настоящее время в Воро-
нежской области при расчете
субсидий и начислении льгот при
оплате ЖКУ, и составляет:

18 квадратных метров об-18 квадратных метров об-18 квадратных метров об-18 квадратных метров об-18 квадратных метров об-
щей площади жилого помеще-щей площади жилого помеще-щей площади жилого помеще-щей площади жилого помеще-щей площади жилого помеще-
ния - на одного члена семьи изния - на одного члена семьи изния - на одного члена семьи изния - на одного члена семьи изния - на одного члена семьи из
трех и более человек;трех и более человек;трех и более человек;трех и более человек;трех и более человек;

42 квадратных метра общей42 квадратных метра общей42 квадратных метра общей42 квадратных метра общей42 квадратных метра общей
площади жилого помещения -площади жилого помещения -площади жилого помещения -площади жилого помещения -площади жилого помещения -
на семью из двух человек;на семью из двух человек;на семью из двух человек;на семью из двух человек;на семью из двух человек;

33 квадратных метра общей33 квадратных метра общей33 квадратных метра общей33 квадратных метра общей33 квадратных метра общей
площади жилого помещения -площади жилого помещения -площади жилого помещения -площади жилого помещения -площади жилого помещения -
на одиноко проживающего че-на одиноко проживающего че-на одиноко проживающего че-на одиноко проживающего че-на одиноко проживающего че-
ловека.ловека.ловека.ловека.ловека.

Эти цифры изменений не пре-
терпели.

Новшества коснулись жите-
лей общежитий и коммунальных
квартир. Здесь установлены сле-
дующие нормативы площади:

14  квадратных метров жилой14  квадратных метров жилой14  квадратных метров жилой14  квадратных метров жилой14  квадратных метров жилой
площади на одного человека,площади на одного человека,площади на одного человека,площади на одного человека,площади на одного человека,
проживающего в общежитии;проживающего в общежитии;проживающего в общежитии;проживающего в общежитии;проживающего в общежитии;

14  квадратных метров жи-14  квадратных метров жи-14  квадратных метров жи-14  квадратных метров жи-14  квадратных метров жи-
лой площади на одного челове-лой площади на одного челове-лой площади на одного челове-лой площади на одного челове-лой площади на одного челове-
ка, проживающего в комму-ка, проживающего в комму-ка, проживающего в комму-ка, проживающего в комму-ка, проживающего в комму-
нальной квартире.нальной квартире.нальной квартире.нальной квартире.нальной квартире.

Такие поправки были предло-
жены депутатом Анатолием Чек-
меневым и одобрены  областной
Думой.

Размер областного стандарта
максимально допустимой доли
расходов граждан на оплату жи-

лого помещения и коммунальных
услуг установлен в размере фе-
дерального.

Областной стандарт макси-Областной стандарт макси-Областной стандарт макси-Областной стандарт макси-Областной стандарт макси-
мально допустимой доли расхо-мально допустимой доли расхо-мально допустимой доли расхо-мально допустимой доли расхо-мально допустимой доли расхо-
дов граждан на оплату жилогодов граждан на оплату жилогодов граждан на оплату жилогодов граждан на оплату жилогодов граждан на оплату жилого
помещения и коммунальных ус-помещения и коммунальных ус-помещения и коммунальных ус-помещения и коммунальных ус-помещения и коммунальных ус-
луг в совокупном доходе семьилуг в совокупном доходе семьилуг в совокупном доходе семьилуг в совокупном доходе семьилуг в совокупном доходе семьи
устанавливается в размере 22устанавливается в размере 22устанавливается в размере 22устанавливается в размере 22устанавливается в размере 22
процентов.процентов.процентов.процентов.процентов.

Этот пункт документа в итого-
вой его форме оказался снабжен
уточнением, предложенным де-
путатом Юрием Баем.

Областной стандарт в отно-Областной стандарт в отно-Областной стандарт в отно-Областной стандарт в отно-Областной стандарт в отно-
шении многодетных семей (се-шении многодетных семей (се-шении многодетных семей (се-шении многодетных семей (се-шении многодетных семей (се-
мей, имеющих троих и более не-мей, имеющих троих и более не-мей, имеющих троих и более не-мей, имеющих троих и более не-мей, имеющих троих и более не-
совершеннолетних детей) уста-совершеннолетних детей) уста-совершеннолетних детей) уста-совершеннолетних детей) уста-совершеннолетних детей) уста-
навливается в размере 18 про-навливается в размере 18 про-навливается в размере 18 про-навливается в размере 18 про-навливается в размере 18 про-
центов.центов.центов.центов.центов.

Остается добавить, что, со-
гласно новому документу, уста-
новление размера областного
стандарта стоимости жилищно-
коммунальных услуг, дифферен-
цированного по муниципальным
образованиям, отнесено к ком-
петенции администрации Воро-
нежской области и будет ежегод-
но устанавливаться соответству-
ющим постановлением.

Расходы по организации пре-
доставления субсидий, как и
сами субсидии, финансируются
из областного бюджета.

Мы попросили прокомменти-
ровать принятый документ депу-
татов, принимавших участие в
его разработке.

Председатель комитета областной Думы
по строительному комплексу и коммунальному
хозяйству Сергей ЛУКИН, фракция «Единая Россия»:

Конечная цель всех принятых новшеств этого закона - эффектив-
ное использование механизма оказания социальной помощи граж-
данам на оплату жилищно-коммунальных услуг. Принятый документ
позволит некоторым категориям жителей области увеличить размер
субсидий, который напрямую связан с размерами стандартов нор-
мативной площади жилого помещения. В выигрыше окажутся, преж-
де всего, жильцы домов с пониженной степенью благоустройства,
социально незащищенные граждане, многодетные семьи.

Для расчета стандартов взяты жилые помещения, расположенные в домах, уровень
благоустройства, конструктивные и технические параметры которых соответствуют сред-
ним условиям. Таким образом, региональные стандарты отражают усреднённую сто-
имость комплекса жилищно-коммунальных услуг, оказываемых в жилищном фонде сред-
ней степени благоустройства. Именно по этой причине размер субсидий у граждан, про-
живающих в жилищном фонде пониженной степени благоустройства, может заметно
увеличиться по сравнению с действовавшим порядком их предоставления. Кроме того,
для каждого муниципального образования  будут устанавливаться свои стандарты.

Заместитель председателя комитета
областной Думы по труду и социальной политике
Юрий БАЙ, фракция «Единая Россия»:

В 2005 году оказалось, что деньги, предоставленные для вып-
латы субсидий, «не выбраны» из казны. Это объясняется тем, что
размеры субсидий очень незначительны по сравнению с текущи-
ми расходами граждан на оформление соответствующих докумен-
тов, это становится экономически невыгодно.

Я счел необходимым предложить профильному комитету поправ-
ки, которые бы изменяли в сторону уменьшения областные стандар-
ты, касающиеся максимальной доли расходов граждан на оплату
жилья и коммунальных услуг, которые по федеральным нормам предоставляются в раз-
мере 22 процентов. У меня было предложение уменьшить до 15 процентов максималь-
ную долю оплаты одиноко проживающим гражданам пенсионного возраста и многодет-
ным семьям. В разных вариантах были предложены четыре поправки, которые затраги-
вали интересы именно этих категорий малообеспеченных граждан. Но принято было
консолидированное решение, и оно коснулось только многодетных семей. Для них мак-
симальная доля расходов на оплату жилья и коммунальных услуг уменьшена до 18 про-
центов.

На 15-м заседании областной Думы парламентарии приняли
областной Закон, касающийся субсидий по оплате жилья и
коммунальных услуг малообеспеченным жителям - «О разме-
рах областных стандартов нормативной площади жилого поме-
щения, используемой для расчета субсидий на оплату жилого
помещения и коммунальных услуг, стоимости жилищно-комму-
нальных услуг и максимально допустимой доли расходов граж-
дан на оплату жилого помещения и коммунальных услуг в сово-
купном доходе семьи в Воронежской области».

Митрофановская церковь
в селе Хреновое Бобровского
района была построена в
1902-1907 годах. Этот не-
большой краснокирпичный
храм, необычный по своей ар-
хитектуре для православных
церквей, разделил судьбу
многих церквей России. С
1930 года более полувека
храм использовался не по на-
значению, его завершающие
ярусы были разобраны.

В 1991 году храм передан
православным христианам

сел Хреновое и Слобода. С этого
же года в нем совершаются бо-
гослужения, а силами прихожан
восстанавливается поруганная
святыня.

Настоятель церкви Святого
Митрофания Воронежского
иерей Алексий нередко приез-
жает к председателю комитета
областной Думы по собственно-
сти и приватизации Валентину
Павлову, рассказывает о ходе
ремонтно-реставрационных ра-
бот. Валентин Иванович, сам
родом из Хренового, не только

живо интересуется делами хра-
ма, но и всегда помогает при-
ходу.

Высокая историческая цен-
ность Митрофановской церкви
подтверждена Указом Прези-
дента РФ «Об утверждении Пе-
речня объектов исторического и
культурного наследия федераль-
ного (общероссийского) значе-
ния». В будущем, 2007-м, году
храму исполняется сто лет. При-
хожанам хотелось бы видеть его
таким, каким он был столетие
назад, и чтобы на всю округу
звучал благовест.

 Сейчас ведутся подготови-
тельные работы по восстановле-
нию разрушенной колокольни.
Для храма отлит колокол, его
стоимость - 76 тысяч рублей, но
с оплатой возникли трудности.
Председатель приходского сове-
та священник Алексий Ботвин-
ков и прихожане Митрофановс-
кого храма просят о помощи.
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Помочь  храму

между Общественной
палатой и областной Думой

На днях Общественная палата Воронежской облас-
ти отпраздновала свое пятилетие. Основные ее цели и
задачи – согласование общественно значимых инте-
ресов граждан, общественных организаций, органов
исполнительной и законодательной власти для реше-
ния наиболее важных вопросов социального и эконо-
мического развития региона.

Для налаживания конструктивного диалога с зако-
нодательной ветвью власти в Воронежской областной
Думе работает представитель Общественной палаты.

Стало ли представительство Общественной палаты
в областной Думе действительно эффективным инст-
рументом в диалоге? Обсудить работу этого обществен-
ного института мы пригласили Елену ТОКАРЕВУ, пред-
ставителя Палаты в областном парламенте.

- С формированием Общественной палаты в
Воронежской области был создан новый инсти-
тут гражданского общества, который решает две
принципиальные задачи: с одной стороны, обес-
печивается тесное взаимодействие представи-
телей гражданского общества через Обще-
ственную палату с властью. С другой стороны,
ОП через своих представителей реально может
влиять на решения, которые принимает сегод-
ня власть.

Поскольку Общественная палата создава-
лась как переговорная площадка между обще-
ством и властью, естественно, необходимо было
наладить конструктивный диалог со всеми орга-
нами государственной власти. С исполнитель-
ной властью такой контакт существовал, а в со-
трудничестве с законодателями оставался про-
бел, и это досадное упущение необходимо было
устранить.

Потенциал гражданского общества очень
высок, в том числе и в плане изменения наше-
го законодательства. Сомнений нет, разработ-
ка нормативной правовой базы – прерогатива
наших депутатов, но Палата, которая является
срезом общества и объединяет его наиболее ак-
тивных членов, может донести до представи-
тельной власти те проблемы и чаяния, которые
волнуют жителей региона. Поэтому Обществен-
ная палата объединила людей, которые работа-
ют в различных сферах деятельности, профес-
сионалов своего дела.

Соответственно, был и большой интерес к ра-
боте профильных комитетов областной Думы,
которая перекликается с деятельностью коми-
тетов Палаты. Этим обстоятельством было про-
диктовано обращение к председателю област-
ной Думы с просьбой, чтобы Палата в лице сво-
их представителей принимала участие в засе-
даниях комитетов. Такое соглашение год назад
было достигнуто, и это позволило передать наши
наработанные предложения власти.

После создания Федеральной Общественной
палаты появилась возможность участия Пала-
ты Воронежской области в работе Совета Цент-
рального федерального округа. Таким образом,
устанавливается вертикаль: от областной Думы
до федеральных структур, Государственной
Думы. И мы надеемся, что наше сотрудничество
с областным парламентом принесет свои пло-
ды, а организация обратной связи позволит
поднять эффективность обсуждения законов и
их реализацию.

- Елена Алексеевна, Общественная пала-- Елена Алексеевна, Общественная пала-- Елена Алексеевна, Общественная пала-- Елена Алексеевна, Общественная пала-- Елена Алексеевна, Общественная пала-
та не входит в число субъектов, обладающихта не входит в число субъектов, обладающихта не входит в число субъектов, обладающихта не входит в число субъектов, обладающихта не входит в число субъектов, обладающих
правом законодательной инициативы. На ка-правом законодательной инициативы. На ка-правом законодательной инициативы. На ка-правом законодательной инициативы. На ка-правом законодательной инициативы. На ка-
ких условиях представители Палаты участву-ких условиях представители Палаты участву-ких условиях представители Палаты участву-ких условиях представители Палаты участву-ких условиях представители Палаты участву-
ют в разработке законопроектов?ют в разработке законопроектов?ют в разработке законопроектов?ют в разработке законопроектов?ют в разработке законопроектов?

----- Действительно, ни прежним Уставом Воро-
нежской области, ни новым, принятым на 15-м
заседании областной Думы, Общественная па-
лата не наделена правом законодательной ини-
циативы, но это не значит, что наше участие в
законотворческом процессе выведено за скоб-
ки. Практика убедительно доказала, что участие
Общественной палаты в законодательном про-
цессе служит ему на пользу. Кроме того, субъек-
том законодательной инициативы является каж-
дый депутат, и наше сотрудничество с областной
Думой показало, что если есть интересная идея,
проект, то законодательная инициатива обяза-
тельно появится.

- К- К- К- К- Конкретный пример можете привести?онкретный пример можете привести?онкретный пример можете привести?онкретный пример можете привести?онкретный пример можете привести?
- Разумеется. Когда готовился законопроект

«Об упорядочении размещения тотализаторов и
игорных заведений (объектов игорного бизне-
са) на территории Воронежской области», Обще-
ственная палата передала в комитет по пред-
принимательству ряд документов с анализом со-
циальных, нравственных, медицинских аспек-
тов этой проблемы. К экспертным оценкам мы
привлекли Православную церковь, наркологов,
психиатров, специалистов территориального
управления Роспотребнадзора. Эта экспертиза
была очень полезна и при разработке законо-

проекта, и в ходе контроля за его реализацией.
В свой «актив» Общественная палата может

записать еще одну очень важную, на мой взгляд,
инициативу. Она касалась изменения техничес-
кого регламента для семян мака масличного.
Дело в том, что, казалось бы, безобидный мак
для домашней выпечки наркоманы использова-
ли в качестве наркотического средства. Так как
Общественная палата не обладает правом за-
конодательной инициативы, мы действовали
через депутатов, комитет по законодательству,
безопасности, правам человека и регламенту.
Наши наработки вылились в форму обращения
Воронежской областной Думы к Председателю
Правительства РФ Михаилу Фрадкову. Инициа-
тива была поддержана Комитетом по безопас-
ности Государственной Думы, и мы надеемся на
появление соответствующего федерального за-
кона.

Комитет Общественной палаты по детской
политике передал в комитет по труду и социаль-
ной защите населения Думы предложения о
льготах по оплате жилищно-коммунальных услуг
для многодетных семей. По предложению со-
председателя Общественной палаты, замести-
теля председателя комитета областной Думы по
труду и социальной защите населения Юрия Бая
внесена поправка в законопроект «О размерах
областных стандартов нормативной площади
жилого помещения, используемой для расчета
субсидий на оплату жилого помещения и ком-
мунальных услуг, стоимости жилищно-комму-
нальных услуг и максимально допустимой доли
расходов граждан на оплату жилого помещения
и коммунальных услуг в совокупном доходе се-
мьи в Воронежской области». Теперь для семей,
имеющих троих и более несовершеннолетних
детей, расходы на оплату жилья не должны пре-
вышать 18 процентов совокупного дохода.

Специалисты Палаты принимали активное
участие  в разработке областного Закона «О мо-
лодежном парламенте Воронежской области».
Как видите, предложения Общественной пала-
ты вполне в силах изменить что-то в законода-
тельной системе Воронежской области.

В рамках своих полномочий Общественная
палата вправе проводить слушания по обще-
ственно важным вопросам, давать заключения
о нарушениях законодательства. У нас сложи-
лась такая эффективная форма взаимодей-
ствия, как участие депутатов областной Думы в
мероприятиях, проводимых Общественной па-
латой. К примеру, депутаты областной Думы Сер-
гей Жуков и Александр Пономарев принимали
участие в работе «круглого стола», посвященно-
го реализации национального проекта «Здоро-
вье» на территории Воронежской области.

По моему мнению, парламентарии видят в
Общественной палате независимого партнера,
который позволяет принимать объективные и
взвешенные решения.

- Каковы планы дальнейшего сотру Каковы планы дальнейшего сотру Каковы планы дальнейшего сотру Каковы планы дальнейшего сотру Каковы планы дальнейшего сотрудниче-дниче-дниче-дниче-дниче-
ства Общественной палаты и областнойства Общественной палаты и областнойства Общественной палаты и областнойства Общественной палаты и областнойства Общественной палаты и областной
Думы?Думы?Думы?Думы?Думы?

- Комитеты Общественной палаты сейчас ак-
тивно работают над предложениями в законо-
проекты, касающиеся употребления ненорма-
тивной лексики в разговорной речи; государ-
ственной поддержки общественных неправи-
тельственных организаций; о знаке «Материнс-
кая доблесть». Подготовлен вариант поправки
в статью 10 Закона Воронежской области «О
защите прав ребенка на территории Воронеж-
ской области».

Общественная палата активно взаимодей-
ствует со всеми депутатами областного парла-
мента, профильными комитетами, фракциями.
Находясь в непосредственном контакте с раз-
работчиками законопроектов, мы стремимся
выводить законотворчество на более высокий
качественный уровень. Таким образом, реали-
зуется важнейшая функция Общественной па-
латы – гармонизация законодательства и ме-
ханизмов его формирования.

Положено
начало диалогу

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ: Т.Г. Мещерякова (председатель),  М.А. Андрейчук, А.П.Бавыкин, А.Н.Горбунов, С.А.Попов (ответственный за выпуск), С.И. Рудаков , И.В. Транькова. Материалы подготовили:  Анастасия ВЛАСЕНКО, Надежда ДОЛИНИНА,
Сергей КОЛЕСНИКОВ (фото), Алексей ПАВЛОВ, Ольга РУДЕНКО.
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Реестровый номер торгов 083
Экземпляр №1

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ 

на выбор организаций для оказания услуг по охране объектов культуры и здравоохранения
1. Торги проводит: Уполномоченный орган
Государственный заказчик: Главное управление здравоохранения Воронежской области
Место нахождения: ул. Никитинская, 5, г. Воронеж
Почтовый адрес: ул. Никитинская, 5, г. Воронеж, 394000
Адрес электронной почты: mail@oblzdrav.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-72-03
Ответственный: Малышева Юлия Владимировна
Государственный заказчик: управление культуры и туризма Воронежской области
Место нахождения: пл. Ленина, 12, г. Воронеж
Почтовый адрес: пл. Ленина, 12, г. Воронеж, 394000
Адрес электронной почты: kultura@comch.ru
Номер контактного телефона/факс: (4732) 53-11-08
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области
Место нахождения: 394000, г.Воронеж, пл. Ленина, 12
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, пл. Ленина, 12
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп»
Место нахождения: 394000, г.Воронеж, пл. Ленина, 12
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, пл. Ленина, 12
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-35-87
Ответственный: Воробьёв Владимир Александрович
2. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе. 
Оценка и сопоставление заявок на участие в конкурсе проводится по адресу: г.Воронеж, пл. Ленина, 12.
Оценка и сопоставление заявок на участие в конкурсе началась 23 мая 2006 г. в 14 часов 00 минут. 
3. Конкурсная комиссия определена в следующем составе:

Гончаров
Евгений Николаевич - заместитель руководителя Главного финансового управления, Председатель комиссии;

Бавыкина
Маргарита Михайловна - главный специалист отдела маркетинга и организации торгов, заместитель председателя ко-

миссии;

Синельникова
Наталья Ивановна - ведущий специалист отдела маркетинга и организации торгов, секретарь комиссии;

Члены комиссии:

Барсукова
Наталья Николаевна - заместитель руководителя Главного финансового управления;

Корнеева
Татьяна Владимировна - начальник отдела анализа и контроля цен и тарифов Главного финансового управления;

Юденков
Владимир Николаевич - начальник отдела маркетинга и организации торгов Главного финансового управления;

Ефремова
Ирина Вячеславовна - главный специалист отдела маркетинга и организации торгов;

Петрова
Светлана Геннадьевна - главный специалист отдела маркетинга и организации торгов Главного финансового управле-

ния;

Воропаева
Елена Александровна - главный специалист правового отдела Главного финансового управления;

Кудревская
Ирина Леонидовна - юрисконсульт ГУ «Финанс-групп»;

Воробьёв
Владимир Александрович - экономист ГУ «Финанс-групп»;

Тихонова
Любовь Дмитриевна - заместитель руководителя главного управления здравоохранения;

Рослов
Алексей Иванович - начальник отдела мобилизационной и специальной подготовки главного управления здравоох-

ранения;

Малышева
Юлия Владимировна - заместитель директора ГУ «Центр обеспечения деятельности учреждений здравоохранения»;

Павлов
Владимир Леонидович - главный специалист отдела программного развития и контроля управления культуры и туризма;

Казимиров
Константин Иванович - директор ГУК Воронежский областной литературный музей им. И.С. Никитина;

Слепченко
Владимир Васильевич - директор ГУК Воронежский областной краеведческий музей.

4. Информация о предмете государственного контракта
Информация о лотах, по которым проводится конкурс, о начальной цене контракта по таким лотам, а также о предложениях участни-
ков о цене контракта по таким лотам представлена в приложении к настоящему протоколу.
5. В состав конкурсной комиссии входит 17 членов. Заседание проводится в присутствии 14 членов комиссии. Кворум имеется. 
Комиссия правомочна.
6. Сведения об участниках конкурса, заявки на участие в конкурсе которых были рассмотрены:

Регистрационный 
номер заявки Наименование участника Почтовый адрес участника

083-3 ООО ЧОП «Редут-Центр» 394030, г.Воронеж, ул.Плехановская, д.30

083-5 ООО ЧОП «Честь» 394053, г.Воронеж, бульвар Победы-12/143

083-7 ООО ЧОП «Торнадо-Д» 394026, г.Воронеж, ул.Электросигнальная, 24

7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании результатов оценки и 
сопоставления заявок на участие в конкурсе. 
На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам на участие 
в конкурсе следующих порядковых номеров:
Лот №12:

Регистрационный 
номер
заявки

Участник конкурса
Присвоенный порядковый номер по мере 
уменьшения степени выгодности предложен-
ных условий исполнения контракта

Цена контракта, 
предложенная участ-
ником, руб.

Начальная 
цена конт-
ракта

083-5 ООО ЧОП «Честь» 1 (первый) 175 000
189 000

083-7 ООО ЧОП «Торнадо-Д» 2 (второй) 175 000

Примечание: вследствие того, что участники ООО ЧОП «Честь» и ООО ЧОП «Торнадо-Д» предложили одинаковую цену контракта по 
лоту №12, решение о присвоении заявкам на участие в конкурсе указанных участников порядковых номеров принималось посред-
ством голосования членов конкурсной комиссии. Результаты такого голосования приведены в следующей таблице:

Регистрацион-
ный номер
заявки

Участник конкурса
Присвоенный порядковый номер по мере умень-
шения степени выгодности предложенных условий 
исполнения контракта

Голоса членов комиссии
(кол-во голосов)

083-5 ООО ЧОП «Честь» 1 (первый) 14

083-7 ООО ЧОП «Торнадо-Д» 2 (второй) 0

Лот №23:

Регистрационный 
номер заявки Участник конкурса

Присвоенный порядковый номер по 
мере уменьшения степени выгоднос-
ти предложенных условий исполнения 
контракта

Цена контракта, 
предложенная участ-
ником, руб.

Начальная цена 
контракта

083-3 ООО ЧОП «Редут-Центр» 1 (первый) 269 500
288 000

083-7 ООО ЧОП «Торнадо-Д» 2 (второй) 280 000

Лот №25:

Регистраци-
онный номер 
заявки

Участник конкурса

Присвоенный порядковый номер по 
мере уменьшения степени выгодности 
предложенных условий исполнения 
контракта

Цена контракта, пред-
ложенная участником, 
руб.

Начальная цена 
контракта

083-5 ООО ЧОП «Честь» 1 (первый) 177 100
189 000

083-3 ООО ЧОП «Редут-Центр» 2 (второй) 179 900

Заседание комиссии окончено 31 мая 2006г. в 13 часов 00 минут по московскому времени.
8. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Заместитель Председателя комиссии Бавыкина М.М.

Член комиссии Корнеева Т.В.

Член комиссии Юденков В.Н.

Член комиссии Ефремова И.В.

Член комиссии Петрова С.Г.

Член комиссии Воропаева Е.А.

Член комиссии Кудревская И.Л.

Член комиссии Воробьёв В.А.

Секретарь Синельникова Н.И.

От имени государственного заказчика:

Тихонова Л.Д. заместитель руководителя главного управления здравоохранения;

Малышева Ю.В. заместитель директора ГУ «Центр обеспечения деятельности учреждений здравоох-
ранения»;

Павлов В.Л. главный специалист отдела программного развития и контроля управления культуры 
и туризма;

Казимиров К.И. директор ГУК Воронежский областной литературный музей им. И.С. Никитина;

Слепченко В.В. директор ГУК Воронежский областной краеведческий музей
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса:  Приобретение парового стерилизатора за счет средств Фонда социального страхования по оплате родо-
вых сертификатов, для ГУЗ «Воронежская областная клиническая больница №1» в сентябре 2006 года.
2. Торги проводит:  Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12, к. 533.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru. 
Номера контактных телефонов: (4732) 39-02-33, 39-02-34.
Ответственный исполнитель: Ефремова И. В. 
Специализированная организация: ГУ «Финанс-групп».
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru.
Номер контактного телефона: (4732) 55-35-87.
Ответственный: Плотникова Е.Л.
3. Государственный заказчик: Главное управление здравоохранения Воронежской области.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Номер контактного телефона: (4732) 39-72-03
Ответственный: Гречишникова С.А.
4. Срок, место и порядок представления конкурсной документации. 
Конкурсная документация представляется бесплатно по адресу (месту нахождения) уполномоченного органа.
Сроки представления: со дня опубликования извещения, в течение двух дней со дня получения заявления  любого заинтересованного 
лица.
Порядок представления конкурсной документации: полностью или частично в электронном виде.
В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с 
опозданием конкурсной документации.
5. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация. 
www.admin.vrn.ru 
6. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе.
Прием заявок осуществляется по адресу (месту нахождения)  уполномоченного органа в рабочие дни с 9.00 до 18.00 до даты оконча-
ния срока подачи заявок.
Дата начала подачи заявок: 7 июля 2006 г.
Окончание подачи заявок  непосредственно до начала рассмотрения заявок на участие в конкурсе, указанного в п. 7 данного изве-
щения, по адресу (месту нахождения)  уполномоченного органа.
Порядок приема заявок: Заявки подаются в соответствии с требованиями конкурсной документации. Заявки, поданные позднее уста-
новленного срока, не принимаются. 
Контактное лицо по приему заявок: Плотникова Е. Л.,  телефон: (4732) 55-35-87, адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru.
7. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе.
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу (месту нахождения) уполномо-
ченного органа 17 июля 2006г. в 10 часов 00 минут.
8. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе. 
Рассмотрение заявок будет осуществляться  по адресу  (месту нахождения)  уполномоченного органа  до  26 июля 2006г.
9. Место и дата подведения итогов конкурса.
Подведение итогов конкурса будет осуществляться  по адресу  (месту нахождения)  уполномоченного органа  до 4 августа 2006г.
10. Предмет государственного контракта. Начальная цена контракта. Краткие характеристики поставляемого товара.

№ Лота Наименование оборудования Кол-во Начальная цена государственного контракта, руб.

1. Паровой стерилизатор (аналог ГП-560-2) 1 970 000,00

Краткие характеристики поставляемого товара: в соответствии  с требованиями технического задания конкурсной  документации.
11. Источник финансирования заказа:  средства Фонда социального страхования по оплате родовых сертификатов.
12. Условия оплаты: по факту поставки.
13. Место, условия  поставок товара: поставка осуществляется транспортом поставщика до получателя.
14. Сроки поставки: сентябрь  2006 года.
15. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: минимальная цена, гарантийное обслуживание не менее 1 года, соответствие 
техническому заданию.
16. Обеспечение заявки на участие в конкурсе: Все участники должны представить  денежные средства в размере 2% от начальной 
цены контракта. Денежные средства перечисляются на счет уполномоченного органа: р/с 40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ ЦБ 
РФ Воронежской области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП 366601001 с представлением платежного поручения, в срок до 
окончания приема заявок.
17. Уполномоченный орган может изменить любые сведения, указанные в настоящем извещении, путем опубликования в офици-
альном печатном издании и размещения на сайте www.admin.vrn.ru Извещения о внесении изменений в извещение о проведении 
конкурса. Указанное Извещение о внесении изменений в извещение о проведении конкурса будет являться неотъемлемой частью 
настоящего извещения.
Уполномоченный орган не несет ответственности в случае, если участник размещения заказа не ознакомился с Извещением о вне-
сении изменений в извещение о проведении конкурса, надлежащим образом опубликованном в официальном печатном издании и 
размещенном на сайте www.admin.vrn.ru.
Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса. Поставка  дезинфекционных средств для проведения дезинфекционных мероприятий и лабораторных 
диагностических исследований в 2006 году. 
2. Торги проводит:  Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12, к. 533
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru; 
Номера контактных телефонов: (4732) 39-02-33, 39-02-34.
Ответственный исполнитель: Ефремова И. В. 
Специализированная организация: ГУ «Финанс-групп»
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12 
Место нахождения: г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-35-87.
Ответственный: Плотникова Е.Л.
3.  Государственный заказчик: Главное управление здравоохранения Воронежской области.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Номер контактного телефона: (4732) 39-72-03
Ответственный: Гречишникова С.А.
4. Срок, место и порядок представления конкурсной документации. 
Конкурсная документация представляется бесплатно по адресу (месту нахождения) уполномоченного органа.
Сроки представления: со дня опубликования извещения,  в течение двух дней со дня получения заявления  любого заинтересованного 
лица.
Порядок представления конкурсной документации: полностью или частично в электронном виде.
В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с 
опозданием конкурсной документации.
5. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация. 
www.admin.vrn.ru 
6. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе.
Прием заявок осуществляется по адресу (месту нахождения)  уполномоченного органа в рабочие дни с 9.00 до 18.00 до даты оконча-
ния срока подачи заявок.
Дата начала подачи заявок: 7 июля  2006г. 
Окончание подачи заявок  непосредственно до начала рассмотрения заявок на участие в конкурсе, указанного в п. 7 данного извеще-
ния, по адресу (месту нахождения)  уполномоченного органа.
Порядок приема заявок: Заявки подаются в соответствии с требованиями конкурсной документации. Заявки, поданные позднее уста-
новленного срока, не принимаются. 
Контактное лицо по приему заявок: Плотникова  Е. Л.,  телефон: (4732) 55-35-87, адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru.
7. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе.
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу (месту нахождения)  уполномо-
ченного органа  17 июля 2006г. в 12 часов 00 минут.
8. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе. 
Рассмотрение заявок будет осуществляться  по адресу  (месту нахождения)  уполномоченного органа  до  26 июля 2006г.
9. Место и дата подведения итогов конкурса.
Подведение итогов конкурса будет осуществляться  по адресу  (месту нахождения)  уполномоченного органа  до 4 августа 2006г.
10. Краткие характеристики поставляемого товара. 

№ 
лота Наименование Ед. изм. Кол-во

Начальная цена 
государствен-
ного контракта, 
руб.

1
Жидкое дезинфицирующее средство в виде концентрата широкого спектра дейс-
твия, обладающее вирулицидной активностью в отношении вируса гриппа А птиц 
(H5N1), типа    “Тридез+” или аналогичное, в канистрах или флаконах по 1 литру

литр 1000 1000000

2  Дезинфицирующее средство на основе полигексаметиленгуанидина, типа 
“Биопаг” кг 750 999997,5

3

Средства контроля качества стерилизации типа “Медтест” комплект 5195 999985,55
ИКВС 180/60  2500 0
ИКПС 132/20 ( наружные )  1000 0
ИКПС 132/20 (внутренние )  1000 0
ИКПС 120/45 ( наружные )  395 0
ИКПС 120/45 ( внутренние )  300 0

4 Таблетированное дезинфицирующее средство на основе дихлоризоциануровой 
кислоты типа “Люмакс-хлор” банка 400 183600

5 Индикаторы контроля концентрации дезинфицирующих рабочих растворов на 
основе дихлоризоциануровой кислоты типа “Люмакс-хлор” - “Дезиконт-ДХИ” комплект 200 66000

6

Жидкое дезинфицирующее средство на основе алкилдиметилбензиламмония 
хлорида в виде концентрата, обладающего бактерицидным, включая тубер-
кулёз и особо опасные инфекции, спороцидным, вируцидным, включая вирусы 
гепатитов “В” и “С”, полиомиелита, гриппа птиц, микоцидным, включая грибов 
рода Кандида, дерматофитов и плесневых грибов, моющими свойствами для 
предстерилизационной очистки, совмещённой с дезинфекцией, в том числе  
гибких и жёстких эндоскопов, типа “Диабак” , во флаконах по 1 или 5 литров

литр 1000 300000

7 Полоски индикаторные типа “Диабак-тест” для экспресс-контроля концентра-
ций рабочих растворов дезинфицирующего средства “Диабак” коробка 100 31944

8

Жидкое дизенфицирующее средство на основе полигексаметиленгуаниди-
на фосфата 20% водного раствора, обладающего бактерицидным, включая 
туберкулез, и микоцидным, включая грибов рода Кандида, типа “Анавидин”, во 
флаконах по 1-5 литров

литр 550 200002

9 Комплект одежды защитный врача-инфекциониста “Вектор полевой №2”, 
стерильный комплект 20 30000

10 Комплект одежды защитный врача-инфекциониста “Вектор хирургический  
№1”, стерильный комплект 40 33000

11 Комплект одежды защитный врача-инфекциониста (консультанта), стерильный комплект 200 72000

12 Комплект одежды защитный врача-инфекциониста (патологоанатома), сте-
рильный комплект 40 15000

13 Агар питательный сухой - 200 кг кг 200 360000
14 Бульон питаельный сухой - 100 кг кг 100 120000
15 Агар Мюллера-Хинтона - 100 кг кг 100 160000

16 Среда АГВ - 150 кг кг 150 130350
17 Среда Эндо - 100 кг кг 100 94000
18 Среда Плоскирева - 100 кг кг 100 99000
19 Висмут-сулфат агар - 50 кг кг 50 54150
20 Среда контроля стерильности - 100 кг кг 100 240000
21 СИБ-12 набор для идентификации энтеробактерий - 400 коробок кг 400 110400
22 Диски с антибиотиками - 1000 флаконов кг 1000 39000
23 Эритроцитарный сальмонеллёзный диагностикум, комплексный - 5 коробок кг 5 24000
24 Эритроцитарный сальмонеллёзный диагностикум, групповой - 90 коробок кг 90 111870
25 Эритроцитарный сальмонеллёзный диагностикум, VI - 5 коробок кг 5 6215

26 Агглютинирующие сыворотки сальмонеллёзные, дизентерийные, ЭПК - 360 
коробок кг 360 216000

11. Источник финансирования заказа: бюджет Воронежской области.
12. Условия оплаты: оплата осуществляется по факту поставки, в соответствии с государственным контрактом
13. Место, условия  поставок товара: поставка осуществляется транспортом поставщика до получателя согласно разнарядке заказ-
чика, поставка товара по мере возникновения очагов инфекционных заболеваний.
14. Сроки (периоды) поставок товара: поставка в течение 2006 года.
15. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: минимальная цена поставляемых товаров, соответствие их стандартам качест-
ва, остаточный срок годности не менее 80%, возможности и условия хранения.
16. Обеспечение заявки на участие в конкурсе: все участники должны представить  денежные средства в размере 1% от начальной 
цены контракта. Денежные средства перечисляются на счет уполномоченного органа: р/с 40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ ЦБ 
РФ Воронежской области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП 366601001 с представлением платежного поручения, в срок до 
окончания приема заявок.
17. Уполномоченный орган может изменить любые сведения, указанные в настоящем извещении, путем опубликования в офици-
альном печатном издании и размещения на сайте www.admin.vrn.ru Извещения о внесении изменений в извещение о проведении 
конкурса. Указанное Извещение о внесении изменений в извещение о проведении конкурса будет являться неотъемлемой частью 
настоящего извещения.
Уполномоченный орган не несет ответственности в случае, если участник размещения заказа не ознакомился с Извещением о вне-
сении изменений в извещение о проведении конкурса, надлежащим образом опубликованном в официальном печатном издании и 
размещенном на сайте www.admin.vrn.ru.
Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа.

Реестровый номер торгов 135

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ 
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Настоящее извещение является неотъемлемой частью указанного ниже Извещения о проведении конкурса и должно рассмат-
риваться вместе с ним, а также другими Извещениями о внесении изменений в указанное ниже Извещение о проведении 
конкурса.
1. Наименование конкурса: закупка оргтехники.
2. Сведения об Извещении о проведении конкурса
2.1. Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса, опубликован-
ного в официальном печатном издании № 82 (24718) от 3 июня 2006г. и размещенного на сайте www.admin.vrn.ru 3 июня 2006 г.
3. Изменения в Извещении о проведении конкурса
Пункт 2 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, в п. 2 дополнить следующими данными:
«Государственный заказчик: Управление делами Воронежской области
Место нахождения: пл.им. Ленина, 1, г. Воронеж, 394018
Почтовый адрес: пл.им. Ленина, 1, г. Воронеж, 394018
Номер контактного телефона: (4732) 77-25-65
Ответственный: Фролов Николай Николаевич». 
Пункт 9 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, в п. 2 дополнить следующими данными:
« 

№ 
ло-
та

Предмет 
государс-
твенного 
контракта

Государствен-
ный заказчик

Краткие характеристики Кол-во по 
каждой 
позиции 
(шт.)

Коли-
чество 
постав-
ляемого 
товара 
по лоту 

Начальная 
цена госу-
дарственно-
го контракта
(руб.)

34 Компью-
терное 
рабочее 
место

Управле-
ние делами 
Воронежской 
области

Системный блок, клавиатура, мышь, коврик, допол-
нительный вентилятор, аудиокабель, кабель сетевой, 
колонки, монитор, модем, принтер лазерный, кабель USB 
2.0, ИБП, сетевой фильтр

170 6043550

35 Компьютер Системный блок, клавиатура, мышь,  коврик, допол-
нительный вентилятор, аудиокабель, кабель сетевой, 
колонки, монитор, сетевой фильтр

20 414400

36 Коммуни-
катор

E-Ten M600,  Samsung 400 Mhz, 64 Mb RAM, 128 
Mb ROM, 2,8 “ 240*320 65 K, SD, GPRS, Bluetooth, 
GSM 850/900/1800/1900/GPRS, камера 1,3 MPix, 
112*61*22 мм, 161 г. Windows Mobile 5.0, русификатор 
или эквивалент

2 36800

37 Коммуни-
катор

Qtek 2020i, Intel 520 Mhz, 128  Mb RAM, 128 Mb ROM, 
3” 240*320 65K, SD/MMC, ИК, WLAN, Bluetooth, GSM 
900/1800/1900/GPRS, камера 1,3 MPix, 130*61*19 мм, 
190 г., русификатор или эквивалент

4 79000

38 Карта па-
мяти 

Transcend TS1GSD80, 1GB SD CARD (80X) или эквивалент 6 5040

39 Мышь Logitech V270 Cordless Bluetooth Notebook Mouse Black 
Retail или эквивалент 4 6160

40 Мышь Logitech RX600 cordless optical black USB (931530-0600) 
или эквивалент 10 5000

41 Ноутбук Samsung M70 (NP-M70T001)  PM-770(D-2,13)/1G/100/
Go 6600-128mb/DVDRW/BT/WiFi/ WXPro /19”WXGA или 
эквивалент

2 176600

42 Жесткий 
диск 

HDD Seagate 146.8 Gb ST3146707LW {Ultra320 SCSI, 
10000 rpm, 68 pin } или эквивалент 10 106000

43 Контрол-
лер 

Adaptec SCSI RAID ASR-2230SLP/128Mb {Ultra320 SCSI, 
128MB cache, PCI-X 133MHz } Single Kit или эквивалент 2 34000

44 Шлейф для 
HDD 

U320 SCSI LVD с 6-ю разъемами HPDB68 M c активн. 
терминатором или эквивалент 3 2820

45 Внешний 
контейнер 

ST-Lab S150 External Box for HDD 3.5” USB 2.0 + SATA 
power adapter или эквивалент 2 2340

46 Жесткий 
диск 

Samsung SATA-II 160Gb HD160JJ (7200rpm) 8Mb NCQ или 
эквивалент 2 4100

47 Внешний 
контейнер 

Neodrive External Box for HDD 3.5” QuadroStyle USB 2.0, 
металл [HB-305] или эквивалент 2 2060

48 Жесткий 
диск 

Samsung IDE 160Gb SP1614N/SP1634N/SP1654N/
SP1613N (7200rpm) 8Mb или эквивалент 2 3900

49 Носитель 
информа-
ции USB 
Flash Drive 

Kingston DTII+M/1GB, 130x, 1024MB USB 2.0 накопитель 
(серебристый) DT II+ Fast w/Migo software или эквивалент 5 6500

50 Модем ZyXEL Prestige 841 EE Modem (client) (P-841) {Настольный 
VDSL-модем (клиент), 10/100Base-T Eth} или эквивалент 2 6100

51 Модем ZyXEL Prestige 841C EE Modem (server) (P-841C) {На-
стольный VDSL-модем (сервер), 10/100Base-T Eth} или 
эквивалент

2 6500

52 Модем ZyXEL Prestige 791R EE {G.SHDSL-модем с интерфейсом 
10/100Base-T Ethernet (Router)} или эквивалент 2 10800

53 Коммута-
ционная 
19” патч-
панель 

RJ-45, тип 110, 24 порта, кат. 5е, T568A/B, AMP-406330-
1 или эквивалент 2 5800

54 Инструмент 
сенсорный 

LSA-PLUS KRONE  6417205501 или эквивалент 1 1300

55 Сканер Epson Pl/A4 3490 Photo USB 2.0 или эквивалент 1 3250

56 Цифровая 
фотока-
мера 

Sony Cyber-Shot DSC-R1, 10Mpix, 5xzoom, MS/CF или 
эквивалент 1 22500

57 Карта па-
мяти 

Transcend TS1GCF80, 1GB карта памяти Compact Flash 
Ultra (80X) или эквивалент 1 850

58 Коммута-
тор  

3C16471 3 Baseline Switch 2024, 24 port { 24port 
10/100TP , 19”} или эквивалент 5 19500

59 Sony Hi-MD 
Walkman 
MZ-RH910 
или экви-
валент 

Hi-MD Walkman MZ-RH910

1 4800

60 Сервер 
 

- HP 390411-421 ML110T03 P-4 640 3.2/800-2M, 512MB 
- 2 жестких диска Seagate SATA Baracuda IDE 160Gb/
7200rpm/ 8Mb
- контроллер 2serial+1paral.port, PCI, 2S1P (NetMos 9835)    
- диcковод FDD 3,5”;
- привод DVD+/-RW Toshiba-Samsung
или эквивалент

2 91000

61 Устройство 
цифровой 
обработки 
изображе-
ний 

HP 9200c ( Q5916A) или эквивалент

1 108000

 »

Пункт 11 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, в п. 2 дополнить в следующими данными:
«Лот №34 – Лот № 61 – г. Воронеж, пл. Ленина, 1»

Пункт 12 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, в п. 2 дополнить в следующими данными:
«Лот №34 – Лот № 61 - доставка транспортом поставщика »

 Дополнительную информацию можно получить по адресу г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12, в рабочие дни с 9.00 до 13.00 и с 14.00 до 
18.00. 
Контактное лицо: Волчкевич Ю.И.; номер контактного телефона (4732) 55-35-87; адрес электронной почты obl-zak@mail.ru. 
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СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

а) контролю стыков строящегося газопровода радиографическим методом по ГОСТ 7512-82;
б) расшифровке радиографических пленок на аппаратно-программном комплексе «Марс» (ПБ 12-529-03);
в) контролю допускных стыков радиографическим методом по ГОСТ 7512-82.

Обращаться по адресу: г. Лиски, Индустриальная, 11. Телефоны: 291-4-55-25, 291-4-58-53, 291-4-58-76.

ЗАО «ЛИСКИГАЗСПЕЦСТРОЙ» выполнит
работы по:

ВторСтальМет
Принимает лом черных металлов

у частных лиц и организаций.

Мы всегда
обеспечиваем

МГНОВЕННЫЙ расчет
и быструю разгрузку!

Мы работаем

без выходных!
Принимаем лом любого вида и количества!

У нас всегда

ВЫСОКИЕ
ЦЕНЫ

Звоните прямо сейчас!
Тел: 8(4732)23-02-79,

8(4732)23-53-09.
Телефон вышестоящей организации в Москве:

8-800-200-85-58 (бесплатно).

(4732) 78-58-78

Насосы:

Электродвигатели
Вентиляторы
Запорная арматура
Провод к насосам ЭЦВ

г. Воронеж,
ул. Меркулова, 7.
Тел.: (4732)
49-81-46, 49-53-09.
Тел./факс (4732) 39-46-59.
E-mail: Kaskad@vmail.ru
http://www.kaskadnasos.ru

ООО фирма
«Каскад»

промышленные,
бытовые,
Grundfos.

С
ер
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ф

и
ц

и
р

ов
ан

о.

КФХ «БОРТЬ»
ПРИНИМАЕТ МЕД

высокого качества,
влажностью не выше 19%:

сбор 2004г. – 45 руб., сбор 2005г. – 50 руб.

Тел.: 79-39-04, 51-62-74.

Юго-Восточная железная дорога – филиал ОАО «Российские железные доро-
ги» (далее Организатор) извещает о проведении конкурса, открытым по составу
участников и закрытым по форме подачи предложений о цене (далее – Кон-
курс), по определению победителя Конкурса по передаче в аренду следующих
объектов недвижимого имущества ОАО «РЖД»:

1. Сооружение-комплекс Лискинской дистанции гражданских сооружений,
водоснабжения и водоотведения «ТО «Капитан» г. Россошь по ул. Достоевско-
го», общей площадью 432,4 кв. м, протяженность сооружений 140 м, условный
номер 36:27:56:20:247:001: 005015575:2003-25-184, литер 1-5, расположенный по
адресу: Воронежская область, г.  Россошь, ул. Достоевского, 91.

Начальная величина годовой арендной платы составляет 220 487,78 (двести
двадцать тысяч четыреста восемьдесят семь) рублей 78 копеек с учетом НДС.

2. Часть пакгауза № 4 общей площадью 142,0 кв. м, входящего в состав соору-
жения-комплекса Лискинской дистанции гражданских сооружений, водоснаб-
жения и водоотведения по хозяйству грузовой и коммерческой работы, услов-
ный номер 36:1427:20:420:001:003437850:2003-196-110, литер 1-72. Пакгауз рас-
положен по адресу: Воронежская область, ст. Подгорное.

Начальная величина годовой арендной платы за 1 кв. м составляет 384 (триста
восемьдесят четыре) рубля с учетом НДС.

Победителем Конкурса признается Участник, отвечающий всем требованиям,
содержащимся в конкурсной документации, и предложивший наибольшую цену.

Дата и место проведения Конкурса – 23 июня 2006 года в 15 часов по адресу:
394036, г. Воронеж, пр. Революции, 18, к. 244.

2. Конкурсная документация может быть приобретена с 9.00 до 16.00 по адресу:
394036, г. Воронеж, пр. Революции, 18, кабинет № 266а, после письменного
запроса и оплаты в сумме 2000 (две тысячи) рублей с учетом НДС. Оплата
осуществляется банковским переводом по следующим реквизитам:

Юго-Восточная железная дорога – филиал ОАО «РЖД»
ИНН 7708503727, КПП 366702001, БИК 042007793

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ КОНКУРСА

Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, пр. Революции, 18.
Юридический адрес: 394036, г. Воронеж, пр. Революции, 18.
Р/с 40702810400016073004 в ОАО Банк «Юго-Восток», г. Воронеж.
Кор. счет 30101810200000000793.
ОКПО 00083262, ОКАТО 45286565000.
3. Для получения конкурсной документации представителю Претендента необ-

ходимо иметь при себе:
- доверенность на право получения конкурсной документации (для юридичес-

ких лиц обязательно);
- копию платежного поручения об оплате конкурсной документации с отметкой

банка об исполнении, для физических лиц – квитанцию об оплате;
- сведения о Претенденте: для юридических лиц – наименование организации,

юридический адрес, Ф.И.О. руководителя, контактные телефоны/факсы, бан-
ковские реквизиты, для физических лиц – Ф.И.О., адрес, контактные телефоны;

- для физических лиц – копию паспорта.
В случае если Претендент получил комплект конкурсной документации иным

способом, Организатор не несет ответственности за достоверность полученной
таким образом информации и имеет право отклонить заявки на участие в предва-
рительном квалификационном отборе и конкурсных торгах.

4. Конкурсные предложения, включая заявку с прилагаемыми к ней документа-
ми, продаются с 18 мая 2006г. до 12 часов 19 июня 2006г. по адресу: 394036,
г. Воронеж, пр. Революции, 18, кабинет № 266а.

Определение участников аукциона состоится 21 июня 2006г.
Организатор оставляет за собой право принять или отклонить заявки, подан-

ные с опозданием.
Заинтересованные лица могут обратиться за разъяснениями, дополнительной

информацией с 9.00 до 16.00 по адресу: 394036, г. Воронеж, пр. Революции, 18,
кабинет № 266а.

Справки по телефонам: 65-30-87, 65-63-26, 65-38-37.

УВАЖАЕМЫЕ АБОНЕНТЫ!
Повторно сообщаем вам об изменениях тарифов

на международную и междугородную связь.

Телефон для справок 77-79-30.

В опубликованном в газете «Коммуна» № 76 от 26.05.06г.
информ. сообщении администрации городского округа
о наличии земельных участков для приобретения прав

на заключение договоров аренды следует читать:
«…Ознакомление с земельными участками

на местности осуществляется
с 10.00 до 12.00 16.06.06г. …», остальное – по тексту.

ВНИМАНИЕ!

Собственники 86 земельных долей
из земель с/х назначения в границах СХА «Русь» Репьевского р-на Воронежской обл.
желают выделить в счет своих долей

земельный участок
с кадастровым номером 36:26:00 00 000:0052, общей площадью 612 га из семи
обособленных земельных участков, в том числе: 1-й земельный участок – 227 га

в западной части кадастрового квартала 36:26:44 00 008; 2-й участок – 68 га
в центральной части кадастрового квартала 36:26:44 00 008; 3-й участок – 43 га
в центральной части кадастрового квартала 36:26:44 00 008; 4-й участок – 37 га

в юго-западной части кадастрового квартала 36:26:44 00 009; 5-й участок – 116 га
в юго-западной части кадастрового квартала 36:26:44 00 013; 6-й участок – 118 га

в центральной части кадастрового квартала 36:26:44 00 013; 7-й участок – 3 га в южной
части кадастрового квартала 36:26:44 00 013. Расположение по агротехническому

обоснованию: уч. № 1 – поле № 1 – полевой севооборот. Почвозащитный севооборот
– поле № 1 – раб. участки 2, 5. Уч. 2 – почвозащитный севооборот – поля №№ 1, 2, 5.
Полевой севооборот – поле № 5 – рабочий участок – 1. Уч. 3 – полевой севооборот –

поле № 8 – рабочий участок № 2. Пашни – 456 га; многолетние насаждения – 3 га;
сенокосы – 37 га; пастбища – 116 га для дальнейшей передачи данных массивов

 в аренду. Компенсация остальным собственникам земельных долей не выплачивается.
Возражения по местоположению выделяемого земельного участка направлять

по адресу: 396391, Воронежская обл., Репьевский р-н, с.Усть-Муравлянка,
 ул.Первомайская, 16, и опубликовать в областной газете «Коммуна».

Доверенное лицо собственников 86 земельных долей
извещает о проведении общего собрания собственников

со следующей повесткой дня:
1. О выделении земельного участка с кадастровым номером 36:26:00 00 000:0052.
2. Об определении размера доли в праве общей долевой собственности.
3. О порядке распоряжения, владения и пользования земельным участком.

Собрание состоится 16 июля 2006 г.  по вышеуказанному адресу.

СООБЩЕНИЕ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ
«СВЕДЕНИЯ О РЕШЕНИЯХ ОБЩИХ СОБРАНИЙ»

1.   Общие сведения
1.1. Полное фирменное наименование эмитента (для некоммерческой организации - наименование):

Открытое акционерное общество “Воронежский экспериментальный комбикормовый за-
вод”.

1.2. Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО “ВЭКЗ”.
1.3. Место нахождения эмитента: Россия, город Воронеж, проспект Труда, дом 93.
1.4. ОГРН эмитента: 1023601538058.
1.5. ИНН эмитента: 3662013423.
1.6. Уникальный код эмитента, присвоенный регистрирующим органом: 42504-А.
1.7. Адрес страницы в сети Интернет, используемой  эмитентом для раскрытия информации:
www.agrosgroup.ru.
1.8. Название периодического печатного издания (изданий),  используемого эмитентом для опубликова-

ния информации: газета  “Коммуна”, информационный бюллетень “Приложение к Вестнику
Федеральной службы по финансовым рынкам”.

1.9. Код (коды) существенного факта (фактов): 1042504А07062006.
2.   Содержание сообщения
2.1. Вид общего собрания: годовое.
2.2. Форма проведения общего собрания: совместное присутствие.
2.3. Дата и место проведения общего собрания: 07 июня 2006 года, город Воронеж.
2.3. Кворум общего собрания: число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в

годовом общем собрании акционеров 62 202, что составляет 83,9% от общего количества
голосующих акций ОАО “ВЭКЗ”. Кворум имелся.

2.4. Вопросы, поставленные на голосование, и итоги голосования по ним:
1. Вопрос, поставленный на голосование, по первому вопросу повестки дня:
“Избрать счетную комиссию ОАО “ВЭКЗ” из следующих кандидатур: Шестакова Галина

Михайловна,  Лехто Любовь Николаевна, Жукова Валентина Николаевна, Васильченко Свет-
лана Дмитриевна,  Абрамова Мария Михайловна”.

Итоги голосования:

№ Ф. И. О. “ЗА” “ПРОТИВ” “ВОЗДЕРЖАЛСЯ”

1. Шестакова Галина Михайловна 62 202 0 0

2. Лехто Любовь Николаевна 62 202 0 0

3. Жукова Валентина Николаевна 62 202 0 0

4. Васильченко Светлана Дмитриевна 62 202 0 0

5. Абрамова Мария Михайловна 62 202 0 0

Голосовали: 62 202 голоса.
Недействительных бюллетеней – 0 шт., 0 голоса

2. Вопрос, поставленный на голосование, по второму вопросу повестки дня:
“Утвердить годовой отчет Общества, годовую бухгалтерскую отчетность ОАО “ВЭКЗ” за

2005 год, в том числе отчет о прибылях и убытках за 2005 год”.

Итоги голосования:

“ЗА” “ПРОТИВ” “ВОЗДЕРЖАЛСЯ”

62 202         0              0

Голосовали: 62 202 голоса.
Недействительных бюллетеней –   0 шт., 0 голоса.

3. Вопрос, поставленный на голосование, по третьему вопросу повестки дня:
“Распределить прибыль Общества по результатам финансового 2005 года. Утвердить

смету использования чистой прибыли в 2006 г. Дивиденды не выплачивать”.
Итоги голосования:

“ЗА” “ПРОТИВ” “ВОЗДЕРЖАЛСЯ”

62 202         0              0

Голосовали: 62 202 голоса
Недействительных бюллетеней –   0 шт., 0 голоса

4. Вопрос, поставленный на голосование, по четвертому вопросу повестки дня:
«Избрать Совет директоров ОАО «ВЭКЗ» из следующих кандидатур: Чешинский Валерий

Леонидович, Демченко Валентин Дмитриевич, Гетман Александр Тимофеевич, Острейко
Сергей Адольфович, Ланкин Виктор Егорович, Голов Владимир Михайлович, Трухачев Борис
Филиппович,  Гунькин Юрий Николаевич, Кузьминов Анатолий Иванович, Каблашов Влади-
мир Васильевич».

Итоги голосования:

Кандидатуры За Против Воздержался

Количество Количество Количество
голосов голосов голосов

Чешинский Валерий Леонидович 62 202

Демченко Валентин Дмитриевич 62 202

Гетман Александр Тимофеевич 62 202

Острейко Сергей Адольфович 62 202

Ланкин Виктор Егорович 62 202 0 голосов 0 голосов

Голов Владимир Михайлович -

Трухачев Борис Филиппович 62 202

Гунькин Юрий Николаевич 62 202

Кузьминов Анатолий Иванович 62 202

Каблашов Владимир Васильевич 62 202

Голосовали: 559 118 голоса.
Недействительных бюллетеней – 0 шт., 0 голоса

5. Вопрос, поставленный на голосование, по пятому вопросу повестки дня:
«Избрать ревизионную комиссию ОАО «ВЭКЗ» из следующих кандидатур: Ершова Юлия

Ивановна, Корчагина Любовь Дмитриевна, Богачева Елена Петровна, Любушкина Ольга
Ивановна, Лубянская Ольга Ивановна. Сологуб Валентина Николаевна».

Итоги голосования:

Кандидатуры

Ершова Юлия Ивановна ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛСЯ
Количество голосов

62 202

Корчагина Любовь Дмитриевна ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛСЯ

Количество голосов
62 202

Богачева Елена Петровна ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛСЯ

Количество голосов
62 202

Любушкина Ольга Ивановна ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛСЯ
Количество голосов

62 202

Лубянская Ольга Ивановна ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛСЯ

Количество голосов

62 202

Сологуб Валентина Николаевна ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛСЯ

Количество голосов
62 202

Голосовали: 559 118 голоса.
Недействительных бюллетеней – 0 шт., 0 голоса.

6. Вопрос, поставленный на голосование, по пятому вопросу повестки дня:
“Утвердить в качестве аудитора ОАО “ВЭКЗ” ОАО АФ “Аудит-Комплекс”, город Воронеж”.

Итоги голосования:

“ЗА” “ПРОТИВ” “ВОЗДЕРЖАЛСЯ”
62 202 0 0

 Голосовали: 62 202 голоса
Недействительных бюллетеней –   0 шт., 0 голоса

2.5.     Формулировки решений, принятых общим собранием:
1.Формулировка решения, принятого Собранием по первому вопросу повестки дня:
«Избрать счетную комиссию ОАО “ВЭКЗ” из следующих кандидатур”:

1. Шестакова Галина Михайловна
2. Лехто Любовь Николаевна
3. Жукова Валентина Николаевна
4. Васильченко Светлана Дмитриевна
5. Абрамова Мария Михайловна».

2.Формулировка решения, принятого Собранием по второму вопросу повестки дня:
«Утвердить годовой отчет Общества, годовую бухгалтерскую отчетность ОАО “ВЭКЗ” за

2005 год, в том числе отчет о прибылях и убытках за 2005 год».

3.Формулировка решения, принятого Собранием по третьему вопросу повестки дня:
«Распределить прибыль Общества по результатам  финансового 2005  года. Утвердить

смету использования чистой прибыли в 2006 г. Дивиденды не выплачивать».

4.Формулировка решения, принятого Собранием по четвертому вопросу повестки дня:
«Избрать Совет директоров ОАО «ВЭКЗ» из следующих кандидатур:

1. Чешинский Валерий Леонидович;
2. Демченко Валентин Дмитриевич;
3. Гетман Александр Тимофеевич;
4. Острейко Сергей Адольфович;
5. Ланкин Виктор Егорович,
6. Трухачев Борис Филиппович,
7. Гунькин Юрий Николаевич,
8. Кузьминов Анатолий Иванович,
9. Каблашов Владимир Васильевич».

5.Формулировка решения, принятого Собранием по пятому вопросу повестки дня:
«Избрать ревизионную комиссию ОАО «ВЭКЗ» из следующих кандидатур:

1. Ершова Юлия Ивановна,
2. Богачева Елена Петровна,
3. Корчагина Любовь Дмитриевна».

6.Формулировка решения, принятого Собранием по шестому вопросу повестки дня:
“Утвердить в качестве аудитора ОАО “ВЭКЗ” ОАО АФ “Аудит-Комплекс”, город Воронеж”.

3.   Подпись

3.1. Генеральный директор ОАО “ВЭКЗ” _____________ В.Е.Ланкин

3.2. Дата « 7 « июля 2006 года
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МИФ ПЕРВЫЙ
О тупости «маленькихО тупости «маленькихО тупости «маленькихО тупости «маленькихО тупости «маленьких

украинцев»украинцев»украинцев»украинцев»украинцев»
Политический окрас коали�

ции, которая станет парламент�
ским большинством, в общем�
то, не имеет никакого значения,
если Россия повысит цены на
газ и поставит украинскую эко�
номику на грань тотального кри�
зиса. Поэтому многие политики
сейчас ищут пути, как бы со�
скользнуть с правящей коали�
ции. И не брать на себя весь не�
гатив, следующий за ухудшени�
ем экономической ситуации, и
не отвечать за него политиче�
ски. Они понимают, что это толь�
ко украинские политики считают
«маленьких украинцев» очень
тупыми.

Но на самом деле «малень�
кие украинцы» думают иначе. И
они, конечно же, не простят ни
тем, ни другим, ни третьим с чет�
вёртыми и пятыми всю эту поли�
тическую трескотню, за которой
наступит коллапс. С 1 мая в Ук�
раине уже подорожали электри�
чество и газ на 25 процентов, а
с 1 июля, скорее всего, цены
подскочат ещё процентов на 50.
На всё. А украинец чувствует
политику кошельком очень хоро�
шо. Это всё равно что отобрать
у него кусок сала…

МИФ ВТОРОЙ
О том, что всё решает парла�О том, что всё решает парла�О том, что всё решает парла�О том, что всё решает парла�О том, что всё решает парла�

ментское большинствоментское большинствоментское большинствоментское большинствоментское большинство
Возвращаясь к нашим бара�

нам – я имею в виду коалици�
онное формирование Верхов�
ной рады Украины, – можно ут�
верждать, что это правда. Но
только в том смысле, что любая
из коалиций – это большинство
депутатского корпуса. Так и бу�
дет, но только формально. Пото�
му что россияне должны знать
одну очень интересную вещь: из
450 депутатов 275 избраны
впервые. Это и есть фактиче�
ское большинство. И, строя все�
возможные прогнозы, союзы,
коалиции, нужно понимать, что
состав парламента качественно
изменился.

Но произошло не обновление
элиты, а просто в законодатели
пришёл второй эшелон помощ�
ников, вторых лиц, солдат и бой�
цов партии, которые будут бес�
прекословно следовать «един�

Передел в «помаранчево
блакитних» тонах

ственно правильной линии».
Каждый – своей. Свободные
парламентарии, способные рас�
суждать на всякие темы без ог�
лядки на «начальников», вообще
остались в единичном числе. Эти
могут себе позволить вольно�
думствовать. Все же остальные
будут брать под козырёк и вы�
полнять приказы, потому что
предвыборная кампания в Укра�
ине прошла под знаком вождиз�
ма. Все соискатели мандатов
пытались найти харизматичного
человека, которого можно будет
поцеловать или лизнуть, а в от�
вет получить какую�то должнос�
тишку. Или кусок собственности.
Или льготы. В обмен на лояль�
ность.

МИФ ТРЕТИЙ
О том, что возможна новаяО том, что возможна новаяО том, что возможна новаяО том, что возможна новаяО том, что возможна новая

стратегия отношенийстратегия отношенийстратегия отношенийстратегия отношенийстратегия отношений
с Россиейс Россиейс Россиейс Россиейс Россией

Как говорится, это вряд ли.
Люди из фактического боль�
шинства, о котором сказано
выше, стратегию, рассчитан�
ную на какую�то перспективу,
выработать не могут, потому
что они не свободны. Второй
момент, который нужно учиты�
вать россиянам при налажи�
вании двусторонних отноше�
ний: в парламент пришли
люди, которые, как они гово�
рят, «вложились по бабкам
очень серьёзно» в эту кампа�
нию. Это бизнесмены, которые
пошли в раду либо за «крышей»
в виде депутатского иммуните�
та, либо за возможностью лоб�
бировать свои экономические
интересы. И поэтому: какая ин�
теграция, какое культурное
взаимопроникновение с Рос�
сией, когда людям нужно «от�
бить вложения»? Любой це�
ной.

Ради собственной выгоды
они продадут всё и на всё согла�
сятся. Так что никакой стратегии
развития не будет, а будет так�
тика отбивания бабок и пере�
распределения. Остатков гос�
собственности, чужого капитала
и собственности, сфер влияния.
Поэтому все разговоры о какой�
то стратегии дружбы с Россией
мне кажутся очень сомнитель�
ными. Будет передел. Жестокий,
беспощадный и перманентный.
До беспредела. Если не сумеют
договориться.

МИФ ЧЕТВЁРТЫЙ
О том, что рада может бытьО том, что рада может бытьО том, что рада может бытьО том, что рада может бытьО том, что рада может быть

распущенараспущенараспущенараспущенараспущена
Это невозможно. Верховная

рада обязательно начнёт рабо�
ту. Потому что человек, который
купил депутатский значок за 5
млн. долларов, очень ценит
кресло к этому значку и возмож�
ность нажимать кнопочки при
голосовании за законы в нуж�
ном направлении. Один из но�
вых депутатов на вопрос, что он
будет делать, если президент
распустит раду, ответил просто:
«Люди такие деньги вложили в
мандаты, что они сами кого угод�
но распустят…»

Бизнес�отряды есть во всех
без исключения партиях�побе�
дительницах. И их корпоратив�
ный интерес – превыше любых
политических постулатов.

МИФ ПЯТЫЙ
Бизнес России и УБизнес России и УБизнес России и УБизнес России и УБизнес России и Украиныкраиныкраиныкраиныкраины

сможет договоритьсясможет договоритьсясможет договоритьсясможет договоритьсясможет договориться
В этом заблуждении – самая

большая опасность для россий�
ского бизнеса в Украине. Люди,
пришедшие в новую раду и на�
строенные на «экономический
реваншизм», попытаются не со�
здать своё, а отобрать чужое.
Принадлежащее и своим, и «чу�
жакам». Здесь характерен при�
мер российского бизнесмена,
депутата Госдумы, отвечающего
в ней за украинско�российскую
дружбу, Александра Лебедева.
Он имеет собственность в Кры�
му, а её пытаются отобрать. Хо�
чет отреставрировать в Киеве
здание гостиницы, которая
раньше называлась «Москва», а
сейчас демонстративно – «Укра�
ина», и уже вложил в это дело
солидные деньги, но ему не
дают. Как украинские органы
новой власти, так и конкуренты�
бизнесмены.

И не потому, что не хотят ви�
деть целесообразность иност�
ранных инвестиций и пользу от
них, а потому, что желают либо
разжиться за счёт «форс�мажор�
ных обстоятельств» в виде коро�
бок из�под ксерокса, набитых
«зеленью», либо вообще ото�
брать объекты и завладеть ими
по новой. И такие люди сейчас
– так или иначе – угнездились
в Верховной раде Украины и бу�
дут формировать соответствую�
щее правительство.

МИФ ШЕСТОЙ
О диалоге элит двух стран вО диалоге элит двух стран вО диалоге элит двух стран вО диалоге элит двух стран вО диалоге элит двух стран в

новых условияхновых условияхновых условияхновых условияхновых условиях
Такой диалог возможен. Но

только в форме монологов, в
основе которых лежит взаимная
обида. Россияне будут обижен�

но говорить (и уже, увы, говорят)
о «неразумной поспешности» ук�
раинцев в выборе новых друзей,
в частности НАТО и ЕС. Украин�
цы обидятся и обвинят визави в
«традиционном высокомерии
старшего брата». В ответ они ус�
лышат: «Сами такие». И пошло�
поехало. А в основе, повторяю,
лежит обида. А это «фехтование»
взаимными обидами ведёт к
монологам, а не к диалогу, не�
смотря на то, что произноситься
монологи могут и в рамках одно�
го диалога.

МИФ СЕДЬМОЙ
О надежде на старые тради�О надежде на старые тради�О надежде на старые тради�О надежде на старые тради�О надежде на старые тради�

ции дружбы с Россиейции дружбы с Россиейции дружбы с Россиейции дружбы с Россиейции дружбы с Россией
Это тоже вряд ли. Уже понят�

но, что Россия проиграла в Укра�
ине битву не за инвестиции и не
за интеграцию. Она проиграла
битву за умы и настроения мо�
лодого поколения украинцев,
которое подросло и которое, в
общем�то, очень сложно учить
даже патриотизму, не то что чув�
ству дружбы и братства. В любом
варианте.

Возврат к старому советско�
му патриотизму невозможен.
Потому что старое советское об�
щество раскритиковано в Укра�
ине донельзя, и уже сложился в
сознании молодых его устойчи�
вый негативный образ. В новых
же условиях Россия по�прежне�
му ничего конкретного и при�
влекательного молодому укра�
инскому поколению не предла�
гает. В отличие от ЕС и даже
НАТО, пропагандирующих евро�
пейские, мировые и общечело�
веческие ценности. И молодые
прагматично, как вы понимае�
те, выбирают пепси�колу, а не
квас. На постсоветских просто�
рах как�то не пошло создание
Содружества Российской импе�
рии по типу Британского Содру�
жества. Может быть, потому, что
Россия не предлагает по�насто�
ящему имперских проектов…

И только справедливости
ради стоит отметить: бездухов�
ность и критицизм молодых ка�
саются и отношения не только к
России, но и к своей родине –
Украине. Любить – по�настоя�
щему, осознанно – Украину в
том состоянии, в котором она
сегодня находится, могут только
«профессиональные украинцы»,
очень похожие на прежних «про�
фессиональных коммунистов».
Помните, как последние люби�
ли партию за то, чтобы получить
должность, привилегии, статус.
«Профессиональные украинцы»
любят Украину за то же самое.
Если же эти практические моти�
вы отбросить, то, в общем�то,
смысла в любви к Украине для
молодых нет. И уже тем более
нет любви к России. А это база,

на которой будет работать но�
вая Верховная рада и на кото�
рой Россия пытается – если пы�
тается! – строить стратегиче�
ские отношения с Украиной. Нет
же основы для любви – не на
чем строить отношения. Такой
вот жёсткий прагматизм.

МИФ ВОСЬМОЙ
О том, что сблизитьсяО том, что сблизитьсяО том, что сблизитьсяО том, что сблизитьсяО том, что сблизиться

с Ус Ус Ус Ус Украиной поможет развороткраиной поможет развороткраиной поможет развороткраиной поможет развороткраиной поможет разворот
к ней Россиик ней Россиик ней Россиик ней Россиик ней России

На Первом форуме научной и
творческой интеллигенции
стран СНГ, который недавно про�
шёл в Москве, собравшимся
обещали ускоренное построе�
ние единого гуманитарного про�
странства на территории Содру�
жества. Увы, США опять опере�
жают Россию в этом славном
деле, как это случилось и во вре�
мя «оранжевой» революции.

Что сделали американцы?
Они, может быть, и туповатые,
но они знали, во что вкладыва�
ют деньги. Два�три года назад
они фактически купили 50 про�
центов Майдана, через негосу�
дарственные организации и их
гранты готовя его «бойцов». По�
том их выпустили на площади,
эти люди и сделали революцию.
Потому что был соответствую�
щий заказ, было организовано
информационное сопровожде�
ние с конкретными огромными
денежными вложениями в так
называемые грантоедческие
структуры, контролирующие
значительную часть украинских
СМИ.

Я был на упомянутом выше
форуме и могу сравнивать. Рос�
сия только сейчас пытается
«слизать» американский опыт.
Задумка Москвы очень напоми�
нает программу поддержки так
называемых свободных СМИ
или негосударственных органи�
заций в Украине, разработан�
ную в Посольстве Соединённых
Штатов. Но разница между Рос�
сией и США в том, что США вкла�
дывают деньги, а Россия толь�
ко собирается это делать.

Сейчас США уже объявили,
что в этом году выделяют 2,3
млн. долларов на развитие сво�
боды слова в Украине. Эти день�
ги и пойдут на необходимое ин�
формационное обеспечение
втягивания Украины в НАТО. Но
в итоге это повлияет и на созда�
ние общего антироссийского
психологического климата в Ук�
раине. Он как бы не осознан,
утверждается в массовом со�
знании на стихийном уровне, но
сути дела это не меняет. Причём
поскольку этот климат, так ска�
зать, не форматирован, не
анонсирован открыто, то, зна�
чит, ещё более труден для пре�
одоления.

МИФ ДЕВЯТЫЙ
О расколе УО расколе УО расколе УО расколе УО расколе Украиныкраиныкраиныкраиныкраины

Многие в России думают, что,
поддерживая некие сепаратис�
тские настроения в регионах,
можно расколоть Украину. И тут
вряд ли что получится. Придне�
стровско�молдавский вариант,
когда Россия вводит дифферен�
цированный визовый режим и
дифференцированные газовые
цены для ПМР и Молдовы, деля
тамошних людей на «своих» и
«чужих», в Украине не пройдёт.
Донецк и его политгруппировка
в лице Партии регионов реши�
тельно настроены на завоева�
ние Киева, они, можно сказать,
киевоцентричны. «Донецкие»,
которые сейчас приходят к вла�
сти, хотят «завоевать» всю Укра�
ину. И они не пойдут на откры�
тый сепаратизм, если им это бу�
дет невыгодно экономически.
Или если ЕС предложит им ка�
кие�либо экономические пре�
ференции и льготы. Об этом
сказали все главные идеологи
и теоретики партии Януковича,
которая сейчас и является осно�
вой «донецких», так пугающих
Западную Украину и обнадёжи�
вающих российский политбо�
монд.

МИФ ДЕСЯТЫЙ
О надежде на демократиюО надежде на демократиюО надежде на демократиюО надежде на демократиюО надежде на демократию
Мол, украинские политики

вынуждены будут прислушаться
к мнению народа в выработке
стратегического курса. Однако в
Украине фактически все полити�
ческие силы узурпировали сло�
во «демократ». Послушаешь их –
так нет «недемократов». Даже
коммунисты, и те демократы.

Однако сегодняшняя правя�
щая элита вряд ли будет прислу�
шиваться к мнению людей. К
примеру, курс на вступление в
НАТО поддерживают от 15 до 20
процентов населения, а сближе�
ние с Россией и с СНГ привет�
ствуется большинством граждан
Украины – 50–60 процентов.
Тем не менее «оранжевая»
власть Ющенко ускоренно тянет
страну в НАТО и думает о выхо�
де из СНГ, практически ничего не
делая по реализации проекта
Единого экономического про�
странства.

Точно так же будут делать и их
конкуренты, если интегрируются
во власть. И даже если останут�
ся в оппозиции, то будут иметь в
виду, что власть для них – все�
гда рядом. На коммунистов и
другие откровенно антинатов�
ские силы надежды мало: они
разрозненны и не слишком
влиятельны.

В итоге вполне можно сде�
лать вывод о том, что Украина�
таки «уходит» от России, нахра�
пом, прежде всего усилиями
власти, преодолевая точку не�
возврата.

Но в то же время Украина и
остаётся, потому что куда она,
как говорится, денется с под�
водной лодки? По крайней
мере, географически. А есть же
ещё традиции, общая история,
кровное родство и братские
узы. И вот то, как уберечь их от
окончательного списания в ис�
торический утиль, и должно
стать предметом будущих двух�
сторонних российско�украинс�
ких диалогов. Но с чётким пони�
манием позиций друг друга и
без всяких обид.

Владимир СКАЧКО, главный
редактор еженедельника

«Кiевскiй ТелеграфЪ».

Публикуется с разрешения
«Литературной газеты».

10 политических мифов об Украине, которые нужно знать в России

Были представлены на выс�
тавке и работы новохоперской
мастерицы Светланы Филато�
вой – необыкновенной красо�
ты скатерти, дорожки, салфет�
ки. А еще вышивка, в том числе
иконы Пресвятой Богородицы и
Святителя Николая. И это –
только малая часть того, что
может она делать своими рука�
ми.

� Все это у меня от бабушки и
от мамы, – говорит Светлана
Никифоровна. – Моя бабушка
выросла в зажиточной, или, как
говорили до недавнего време�
ни, кулацкой семье. В таких се�
мьях умели работать и стара�
лись получше одеваться. Получ�
ше – это не только подобротнее,
но и – покрасивее. Бабушка
сама шила рубашки мужу и сы�
новьям, платья – себе и дочкам.
Она и дом старалась украшать
– вышитыми салфетками, руш�
никами. Все свои умения она
передала дочкам, в том числе –
моей маме. А мама – мне.

Рушники – слово украинс�
кое. Они и жили в Украине. Дет�
ство и юность Светы прошли
там. В Украине она закончила
институт легкой промышленно�
сти и приобрела специальность
инженера�конструктора швей�
ных изделий. Некоторое время
работала на фабрике головных
уборов. Но скоро ей стало скуч�
но… За время учебы в институ�
те – уже профессионально –

РУСЬ МАСТЕРОВАЯ

Вышитые лики на иконах

«КОММУНА» �
ВАШ КОНСУЛЬТАНТ

Раздел  ведет  Лариса  КАСЮКОВА. Тел. 55�14�74

НАЛОГИ

Консультирует и.о. руководителя инспекции Феде'
ральной налоговой службы России по Левобережно'
му району г.Воронежа,  советник налоговой службы
1'го ранга Валентина ТРУХАЧЕВА.

На каких условиях
При каком доходе можно претендовать на «детский» вы�
чет? Включаются ли в этот доход выплаты, не облагае�
мые налогом на доходы физических лиц (далее НДФЛ)?

Стандартные вычеты на ребенка работник может получить,
если его годовой доход не превысил 40000 руб. Право сотруд�
ника на стандартные «детские» вычеты зависит от размера на�
численного работодателем дохода, который  облагается НДФЛ,
причем по ставке 13 процентов. То есть в расчет не берутся
суммы, которые прописаны в ст. 217 Налогового кодекса РФ
(с них налог не удерживается), а также доходы, с которых НДФЛ
исчисляется по ставкам 9, 30 или 35 процентов.

Сменил место работы
Новый сотрудник принес справку о доходах, полученных
у предыдущего работодателя, но по ней видно, что на
прошлой неделе вычетами на детей человек не восполь�
зовался. Может ли новый работодатель предоставить
вычеты за предыдущую фирму?

Не может. Дело в том, что стандартные вычеты на детей мо�
гут предоставлять лишь налоговые агенты при выплате дохода.
Об этом говорится в пп.4 п.1 ст.218 Налогового кодекса РФ. А
налоговыми агентами являются те фирмы, которые непосред�
ственно исчисляют НДФЛ (ст. 24 Налогового кодекса РФ). Полу�
чается, что новый работодатель не может предоставить стан�
дартные вычеты на детей по тем доходам, которые сотруднику
выплатили на прежней работе. Но сотрудник вправе обратить�
ся за неиспользованными вычетами по итогам года в налого�
вую инспекцию по месту жительства, представив туда  деклара�
цию по форме 3�НДФЛ, справку о доходах по форме
2�НДФЛ, а также документы, подтверждающие право на вычет.

Возможны варианты
Сотрудник устроился в фирму в середине месяца. Дол�
жен ли новый работодатель предоставлять за этот пер�
вый неполный месяц работы вычет на ребенка?

Все зависит от того, предоставил ли новому сотруднику та�
кой вычет прежний работодатель. Узнать об этом можно из
справки о доходах работника (форма 2�НДФЛ), которую пре�
жний работодатель должен был выдать сотруднику при уволь�
нении. Если в справке будет указано, что за этот месяц стан�
дартный вычет на ребенка предоставлен, то на новом месте
работы повторно этого делать не нужно. Если же справки о
доходах у сотрудника нет, то надо попросить его указать в за�
явлении, с какого месяца работник хочет воспользоваться
вычетом на ребенка.

СОЦИАЛЬНОЕ СТРАХОВАНИЕ

Ответы на письма читателей подготовила Любовь
ЛЕЩЕВА, консультант Воронежского регионального
отделения Фонда социального страхования Россий'
ской Федерации.

Оплата выходных
Работаю бухгалтером. Прошу рассказать, как произво�
дится оплата  четырех дополнительных выходных дней
работающему родителю по уходу за детьми� инвалидами
и инвалидами с детства.

Оплата каждого выходного дополнительного дня работаю�
щему родителю (опекуну, попечителю) для ухода за детьми�ин�
валидами и инвалидами с детства до достижения ими возрас�
та 18 лет производится в размере дневного заработка за счет
средств Фонда социального страхования Российской Федера�
ции. При этом под дневным заработком следует понимать сред�
ний заработок, исчисляемый из средней заработной платы за
12 месяцев, предшествующих моменту выплаты. При сумми�
рованном учете рабочего времени средний дневной зарабо�
ток, оплачиваемый за счет средств Фонда социального стра�
хования РФ, определяется путем умножения среднего часово�
го заработка на количество рабочих часов, подлежащих опла�
те, исходя из нормы рабочего времени, но не более 32 часов
в месяц при 8�часовом рабочем дне.

Дополнительные оплачиваемые выходные дни для ухода за
детьми�инвалидами и инвалидами с детства до достижения ими
возраста 18 лет предоставляются в календарном месяце од�
ному из работающих родителей (опекуну, попечителю) по его
заявлению и оформляются приказом администрации предпри�
ятия на основании справки органов социальной защиты насе�
ления об инвалидности ребенка и справки с места работы дру�
гого родителя о том, что на момент обращения дополнитель�
ные оплачиваемые выходные дни в этом же календарном ме�
сяце не использованы или использованы частично.

Порядок таков
Я – опекун  ребенка�инвалида 6 лет. Должна была ис�
пользовать предоставленные мне по закону дополни�
тельные оплачиваемые выходные дни по уходу за ним,
но не смогла это сделать по болезни. Могу ли использо�
вать эти дни позднее?

Согласно законодательству дополнительные оплачиваемые
выходные дни, предоставленные, но не использованные в ка�
лендарном месяце работающим родителем (опекуном, попе�
чителем) в связи с его болезнью, предоставляются ему в этом
же календарном месяце в порядке, предусмотренном настоя�
щим разъяснением (при условии окончания временной нетру�
доспособности в указанном календарном месяце и предъяв�
ления  листка нетрудоспособности). Перенос неиспользован�
ных дней на другой месяц законом не предусмотрен.

От семи лет и старше
Есть ли различие в порядке исчисления пособия по ухо�
ду за больным ребенком в возрасте до 7 лет и старше?

Пособие по уходу за больным ребенком в возрасте до 7 лет
и с 7 до 15 лет, находящимся на амбулаторном лечении,  вып�
лачивается матери (отцу, опекуну) или другому  члену семьи,
фактически осуществляющему уход за ребенком, за первые 7
календарных дней, а одиноким матерям, разведенным жен�
щинам (отцам), вдовам, женам военнослужащих срочной служ�
бы за первые 10 календарных дней, в зависимости от продол�
жительности непрерывного трудового стажа.  Начиная с  8�го
и, соответственно, с 11�го календарного дня, пособие выпла�
чивается в размере 50% среднего заработка. При этом следу�
ет иметь в виду, что пособие по уходу за больным ребенком в
возрасте до семи лет выдается одному из родителей (или ино�
му законному представителю) за весь период совместного пре�
бывания с ребенком в больничном учреждении, а старше семи
лет � на срок до 15 дней, если по медицинскому заключению
не требуется большего срока.

В период нахождения ребенка в стационаре с одним из ро�
дителей пособие выплачивается за весь период в размере,
определяемом в зависимости от непрерывного трудового ста�
жа лица, осуществляющего уход за ребенком. При этом следу�
ет помнить, что при стационарном лечении больничный лис�
ток по уходу за ребенком старше 7 лет выдается по решению
клинико�экспертной комиссии о необходимости и продолжи�
тельности ухода за ребенком.

Кроме того,  в случае болезни матери больничные листки
по уходу за здоровым ребенком в возрасте до 3 лет или ре�
бенком�инвалидом до 18 лет выдаются лечебным учреждени�
ем, в котором наблюдается мать. Лицу, осуществляющему уход
за ребенком, пособие за весь период ухода  выплачивается в
размере, определяемом в зависимости от непрерывного тру�
дового стажа работы.

В стране, которую до сих пор ещё трясёт от парламентской
предвыборной лихорадки, рождается очень много полити'
ческих мифов. Такова сегодняшняя Украина. Формально
закончен первый этап широкомасштабной политической
реформы, которая была фактически сведена к перераспре'
делению властных полномочий в сторону усиления роли пар'
ламента и правительства за счёт ослабления президентской
вертикали власти. То Украина готовилась жить по новым
правилам, теперь – она начинает жить по ним.

Не так давно с творческим отчетом, подготовленным в рам'
ках проходящего в области Года Культуры, новохоперские
таланты выезжали в Поворино. Участники художественной
самодеятельности радовали соседей вокальным мастер'
ством (о нашем народном ансамбле казачьей песни «При'
станской» знают уже и в Воронежской области), выставка
изделий декоративно'прикладного искусства поразила зри'
телей своим разнообразием и высоким мастерством ис'
полнения. Художественная фотография, живописные по'
лотна местных художников, чудная плетеная мебель, изде'
лия, выполненные умелыми руками вязальщиц и выши'
вальщиц, – обо всем этом можно рассказывать долго и
восхищенно.

освоила многие виды народно�
го творчества, даже дипломную
работу защищала по теме «На�
родные традиции в современ�
ной одежде». И ей хотелось за�
ниматься именно этим, а не ши�
тьем стандартных головных убо�
ров.

Потом судьба сделала крутой
поворот. Девятнадцать лет на�
зад их семья переехала с Укра�
ины в Новохоперск. И Светлана
устроилась работать в район�
ный Дом пионеров – стала вес�
ти здесь кружок рукоделия. Сей�
час такой же кружок она ведет
в районном Доме культуры.

� Зарплата и там, и там – гро�
шовая. Разве нельзя было най�
ти другую работу? – спрашива�
ют Филатову.

 � Можно, � отвечает, – толь�
ко меня распирало от потребно�
сти всему, что умею, научить
кого�то еще. Вот почему так
люблю своих маленьких учениц:
сегодня они сами постигают ос�
новы ремесла – вязать, выши�
вать, плести, а придет время –
научат этому своих детей. Прав�
да, есть одна вещь, делать ко�
торую я все�таки не умею…

� Вы – и не умеете?!
� Не умею вязать пуховых

платков. Все девочки в моем
кружке платки вяжут – а я нет.
Боюсь даже браться за платок
– вдруг втянусь?

� Но ведь вязание платков –
это тоже вид народного про�

мысла, народного творчества, �
недоумеваю я.

� Промысла – да. Жизнь сей�
час непростая, не у всех работа
есть. А тут связал пуховый пла�
ток – денежку заработал. Но
можно ли в этом случае вести
речь о творчестве? Вязание
платков – больше механиче�
ская, чем творческая работа.
Знаете, одна из девочек в моем
кружке на занятия ходит… тай�
ком. Потому что мама не хочет
этого. «Не занимайся глупостя�
ми, вяжи платки!» � вот что слы�
шит девочка от мамы. Подобно�
го понять никак не могу. В кон�
це концов, салфетку, вышивку,
изделие из бисера тоже можно
продать. Мы научимся с девоч�
ками вязать и носки�варежки,
кофточки, платья. Разве это не
пригодится в жизни, в том чис�
ле и семейной? Еще как приго�
дится! А кроме пользы привне�
сет в жизнь еще и красоту.

Высшее проявление этой
красоты – иконы, которые Фи�
латова начала вышивать. Даже
неспециалисту ясно, насколько
сложна и ответственна эта ра�
бота.

� Как, почему вы отважились
на нее?

� Как бы вам объяснить… На�
верное, так: на каком�то этапе
творчества почувствовала в
ней духовную потребность. До
каких�то пор были изделия, не�
обходимые в быту или украша�
ющие быт. И вдруг захотелось
создать что�то надбытовое (есть
такое слово в русском языке?).
Отдавала себе отчет в том, что
создание иконы – работа, для
выполнения которой мало толь�
ко одного моего желания. По�
шла в церковь, попросила бла�
гословения у батюшки. Согласи�
лась с ним в том, что работать
мне придется не только руками.
Создание иконы – это еще и
труд души. Духа…

Работы Светланы Филатовой
побывали не только на район�
ных, но и областных, всероссий�
ских выставках декоративно�

прикладного искусства. Были
они и за границей, в Париже.
Французы, понимающие толк в
прекрасном, очень высоко оце�
нили творчество нашей земляч�
ки. Так высоко, что хотели ма�
хом все приобрести. Наши чи�

новники от культуры помешали
сему. А может, это и хорошо, что
помешали? Красота осталась у
нас дома…

Наталья МОЛОВЦЕВА.
г.Новохоперск.

Фото автора.

ВЕСТИ
Герои , земляки

В московском издатель�В московском издатель�В московском издатель�В московском издатель�В московском издатель�
ском центре «Ветеран Оте�ском центре «Ветеран Оте�ском центре «Ветеран Оте�ском центре «Ветеран Оте�ском центре «Ветеран Оте�
чества» только что вышлачества» только что вышлачества» только что вышлачества» только что вышлачества» только что вышла
третья книга прозы лискин�третья книга прозы лискин�третья книга прозы лискин�третья книга прозы лискин�третья книга прозы лискин�
ского писателя Валерия Тского писателя Валерия Тского писателя Валерия Тского писателя Валерия Тского писателя Валерия Ти�и�и�и�и�
хонова «Непридумки».хонова «Непридумки».хонова «Непридумки».хонова «Непридумки».хонова «Непридумки».

Ранее председатель рай�
онного Совета народных де�
путатов Валерий Тихонов из�
дал в Москве поэму «Чечен�
ский след». Новая книга «Не�
придумки» � это взятые из
жизни сюжеты о людях, в ос�
новном земляках�лискинцах,
проявляющих себя в курьез�
ных, а порою и драматичес�
ких ситуациях, но не роняю�
щих человеческого достоин�
ства.

Значительную часть тира�
жа автор намерен подарить
библиотекам сельских и го�
родских школ, детским при�
ютам, Дому�интернату для по�
жилых людей.

Николай КАРДАШОВ.

Книгами –
обеспечены

Еще совсем недавноЕще совсем недавноЕще совсем недавноЕще совсем недавноЕще совсем недавно
библиотека Острогожскогобиблиотека Острогожскогобиблиотека Острогожскогобиблиотека Острогожскогобиблиотека Острогожского
аграрного техникумааграрного техникумааграрного техникумааграрного техникумааграрного техникума заня�
ла второе место на конкурсе
среди библиотек средних
специальных учебных заве�
дений Черноземья. И вот –
новая победа. Теперь – все�
российская. На этот раз –
диплом победителей в номи�
нации «Современная база
книгообеспечения».

Фонд библиотеки посто�
янно пополняется новыми
изданиями как специальной,
так и художественной лите�
ратуры. В распоряжении сту�
дентов находятся несколько
компьютеров, мультимедий�
ные носители информации
по различным отраслям зна�
ний. А еще здесь есть своя
литературная гостиная, дей�
ствует «Клуб интересных
встреч».

Андрей ФЕДОСЕНКО.
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публикуются на правах рекламы.

За содержание рекламы
ответственность несет рекламодатель.

ПОЗДРАВИТЕЛЬНАЯ ОТКРЫТКА

Уважаемый Евгений Михайлович!
Поздравляем Вас с круглой датой.

Желаем Вам крепкого здоровья, опти-
мизма,  личного счастья и семейного
благополучия. Пусть планы и идеи воз-
никают с прежней энергией и исполня-
ются с прежним энтузиазмом!

                  Друзья и бизнес-партнеры.

Сегодня отмечает свой день рождения
генеральный директор

Холдинговой компании «Контент»
Е.М.КОРОВИН

Форма проведения общего собрания акционеров: совместное присутствие акцио-
неров.

Дата и время проведения собрания: 18 июля 2006 года в 11 часов 00 минут.
Время начала регистрации: 18 июля 2006 года с 10 часов 00 минут.
Место проведения собрания: г.Воронеж, ул.Кольцовская, д. 58а, в актовом зале

ОАО «Трест ЦЧО Сельэлектрострой».
Почтовый адрес для направления бюллетеней: 394030, г.Воронеж, ул.Кольцовская,

58а.
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании

акционеров: 31 мая 2006 года.
Повестка дня собрания:

1) Утверждение годового отчета Общества за 2005 год, годовой бухгалтерской
отчетности, в том числе отчета о прибылях и убытках, а также распределение прибыли
и убытков Общества по результатам финансового года.

2) Избрание членов Совета директоров Общества.
3) Избрание ревизионной комиссии Общества.
4) Утверждение аудитора Общества.
5) Определение количества, номинальной стоимости, категории объявленных ак-

ций и прав, предоставляемых этими акциями.
6) Внесение изменений в Устав ОАО «Воронежская Нива».
7) Увеличение уставного капитала ОАО «Воронежская Нива» путем выпуска допол-

нительных обыкновенных именных акций, размещаемых путем закрытой подписки.
Для регистрации в качестве участника собрания акционерам Общества необходимо

иметь при себе паспорт или иной документ, удостоверяющий личность, а для
представителей акционеров – также доверенность на передачу им права на участие
в собрании, оформленную в соответствии с требованиями пункта 1 статьи 57
Федерального закона «Об акционерных обществах» и пунктами 4 и 5 статьи 185
Гражданского кодекса РФ.

С информацией (материалами), подлежащими представлению лицам, имеющим
право на участие в общем собрании акционеров, можно ознакомиться по адресу:
г.Воронеж, ул.Кольцовская, 58а, с 19 июня по 18 июля 2006 года в рабочие дни с 9 до
13 и с 14 до 17 часов. Телефон для справок (4732) 77-01-83.

Заполненные бюллетени направлять по адресу: 394030, г.Воронеж, ул.Кольцовс-
кая, 58а.

В случае, если на 18 июля 2006 года в собрании акционеров примут участие
акционеры, обладающие в совокупности менее чем 50% голосов размещенных
голосующих акций Общества, то 17 августа 2006 года в 11 часов 00 минут состоится
повторное общее собрание акционеров с той же повесткой дня по адресу: г.Воронеж,
ул. Кольцовская, д.58а, в актовом зале ОАО «Трест ЦЧО Сельэлектрострой», время
начала регистрации: 17 августа 2006 года с 10 часов 00 минут. При проведении
повторного общего собрания акционеров лица, имеющие право на участие в общем
собрании акционеров, определяются в соответствии со списком лиц, имевших право
на участие в несостоявшемся общем собрании акционеров, т.е. на 31 мая 2006 года.
При проведении повторного общего собрания акционеров действительны бюллетени
на голосование в несостоявшемся общем собрании акционеров.

Совет директоров ОАО «Воронежская Нива».

Открытое акционерное общество
«Воронежская Нива»

(г.Воронеж, ул.Кольцовская, 58а)

СООБЩАЕТ О ПРОВЕДЕНИИ ГОДОВОГО
ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ

Собственники 56 земельных долей,
из земель сельскохозяйственного назначения, в границах СХА «Русь»

Репьевского района Воронежской области,

извещают о желании выделить
в счет своих долей земельный участок

с кадастровым номером 36:26:00 00 000:0129,
общей площадью 340 га, состоящий из 6 (шести)
следующих обособленных земельных участков:

 1) площадью 55 га, расположенный в северо-восточной части  кадас-
трового квартала 36:26:44 00 008;

2) площадью 96 га, расположенный в северной части  кадастрового
квартала 36:26:44 00 008;

3) площадью 24 га, расположенный в юго-западной части  кадастрово-
го квартала 36:26:44 00 009;

4) площадью 144 га, расположенный в восточной части  кадастрового
квартала 36:26:44 00 013;

5) площадью 19 га, расположенный в центральной части  кадастрового
квартала 36:26:44 00 013;

6) площадью 2 га, расположенный в южной  части  кадастрового
квартала 36:26:44 00 013.

Расположение по агротехническому обоснованию: бригада №1 –
Полевой севооборот – Поле №2 – рабочий участок №2; бригада №3 –
Полевой севооборот – Поле №8 – рабочий участок 1, Почвозащитный
севооборот – Поле №1 – рабочий участок 1,2; пашни-259 га; многолет-
ние насаждения – 2 га; сенокосы -24 га; пастбища-55 га, для дальнейшей
передачи данных массивов в аренду. Компенсация остальным соб-
ственникам земельных долей не выплачивается.

Возражения по местоположению выделяемого земельного участка
направлять по адресу: 396372, Воронежская область, Репьевский район,
с.Колбино, ул.Ленина, д.32/1

Одновременно доверенное лицо собственников
56 земельных долей извещает о проведении общего

собрания собственников со следующей повесткой дня:
1. О выделении земельного участка с кадастровым номером 36:26:00

00 000:0129.
2. Об определении размера доли в праве общей долевой собственности.
3. О порядке распоряжения, владения и пользования земельным уча-

стком.
Собрание состоится   17 июля 2006 года в 11 час. 00 мин. в здании,

расположенном по адресу: 396372, Воронежская область, Репьевский
район, с.Колбино, ул.Советская, здание ДК.

Заметки с фестиваля авторской песни «Рамонский родник»
Эти песни придумала жизнь
Пятничным утром, собираясь на четвертый региональный фес-
тиваль авторской песни «Рамонский родник», автор этих строк
выглянул в окно. За окном лил дождь. Заливаемая в это же
время водой фестивальная поляна представилась слишком
отчётливо. Тревожно стало: а вдруг незапланированные осад-
ки испортят праздник?

В первый фестивальный день
и вправду было холодновато.
Ещё за три-четыре часа до пер-
вого концерта совсем рядом с
главной сценой можно было вля-
паться в лужу или цементного
цвета грязь. Впрочем, для со-
бравшейся на поляне публики
это оказалось неважно: в конце
концов, способов согреться су-
ществует множество, а «Рамонс-
кий родник» - один, и поклоннику
бардовской песни оставаться в
шумном и душном городе из-за
каких-то температурных колеба-
ний многие небезосновательно
сочли глупым. А лужи... что лужи?
Лужам свойственно высыхать.
Лишь бы песни со сцены звуча-
ли душевные.

В этом году, по нашим дан-
ным, сюда на три дня прибыли со
своими палатками более семи
тысяч человек. Можно предпо-
ложить даже, что дождь отсёк
часть случайной публики. В дан-
ном случае стоит прислушаться к
мнению кого-то из бардов, с гру-
стью заявившего однажды: дес-
кать, организаторы Грушинско-
го фестиваля напрасно гордятся
тем, что он однажды собрал едва
ли не полумиллионную аудито-
рию - «дай Бог, если хотя бы про-
центов десять из этого полумил-
лиона были любителями автор-
ской песни!». Любопытная де-
таль: год назад во время днев-
ных концертов иным участникам
приходилось петь для двух-трёх
полудремлющих на солнышке
перед сценой зрителей. На сей
раз слушали и вправду каждого.

Открытие прошло в привыч-
ной для этих мест форме: пел о
Рамони глава района и один из
сопредседателей фестиваля Вла-
димир Астанин, на сцену выхо-
дил символ «Рамонского родни-
ка» бобрёнок Родя, руководитель
областного управления культуры
и туризма Иван Образцов обе-
щал, что фестивальная поляна
станет «воздушными и культур-
ными воротами», директор фес-
тиваля Александр Ефремов гор-
до щеголял в капитанской фураж-
ке. Приятно порадовал в этом году
весьма грандиозный фейерверк
над рекой – который, к тому же,
следующей ночью был повторён.

Нынешний год для бардов-
ского движения нашего города
очень важен – ведь тридцать лет
назад возник Воронежский го-
родской КСП. Как тут не подвес-
ти предварительные итоги?! О
том, что за эти годы жанр у нас
прижился отлично, можно судить
хотя бы по факту существования
на наших просторах сразу двух
бардовских слётов всероссийс-
кого уровня – второй, «Парус на- Ф
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дежды» обычно проводится спу-
стя неделю после «Рамонского
родника». Статус фестиваля, на
котором уже третий год подряд
бывает пишущий эти строки, его
организаторы стабильно удер-
живают. За эти годы у слёта по-
явилось множество друзей – из
Москвы и Харькова, Ростова и
Россоши, Донецка и Иваново;
как бы ни сложились обстоятель-
ства, они, побывав на песенной
поляне однажды, непременно
постараются приехать сюда и в
следующем году. Да ещё и дру-
зей-бардов привезут.

Пока, впрочем, в истории «Ра-
монского родника» не было сен-
сационного творческого проры-
ва, прыжка за флажки, каким
лет двенадцать назад, вспоми-
нают очевидцы, стало первое
выступление на «Оскольской
лире» никому тогда неизвестно-
го начинающего барда Алексан-
дра Литвинова, чуть ли не за не-
сколько минут до выхода к мик-
рофону придумавшего себе ду-
рашливый псевдоним «Веня
Д’ркин». Ныне на дворе совсем
другая эпоха, нет в списке жи-
вых Д’ркина (обитавшего, кста-
ти, некоторое время и в Вороне-
же); иные песни придумала
жизнь. Однако никуда не исчез-
ла мечта о том, что не сегодня,
так завтра, не завтра, так через
год выйдет на сцену кто-то, дёр-
нет боязливо за гитарную струну
– и все вокруг прервут болтовню
и замрут, прислушиваясь.

Председателем жюри на сей
раз стал автор легендарной пес-

ни «А я еду за туманом» Юрий
Кукин. В Рамони он оказался
впервые. Однако не удивлюсь,
если ещё вернётся сюда, как,
например, московский бард Ва-
дим Егоров. Последний на пресс-
конференции признался, что в
нынешнем году прослушивание
претендентов на участие в боль-

шом ночном конкурсном концер-
те было «феноменальным». Боль-
шинству участников члены жюри
единодушно, не сговариваясь,
ставили высокие баллы. Преж-
де, участвуя в работе «Рамон-
ского родника», Егоров был куда
более суров к конкурсантам,
«расшвыривая их направо и на-

лево», напомнил под общий смех
сопредседатель «Рамонского
родника», депутат облдумы Илья
Ерихонов.

Некоторые из участников ноч-
ного концерта уже выступали на
фестивальной сцене прежде.
Юный россошанец Станислав
Кондаков год назад пел про мо-
роженое, на сей же раз поведал
публике о тяжких буднях студен-
та, чья жизнь состоит из замкну-
того круга лекций, тренировок и
дискотек. Чуть позже с другой
песней – уже в номинации «Ис-
полнители» - выступила семья
Кондаковых. По сравнению с фе-
стивалем 2005 года, кажется,
среди конкурсантов стало не-
сколько больше ансамблей. На-
пример, липецкая группа «Дежа
вю» покорила публику своей ли-
ричной песней про Элизабет.

Подумалось в ту ночь: если
что и способно на время объеди-
нить нашу нацию, так это меро-
приятия вроде «Рамонского род-
ника». На ночном концерте кон-
курсантов возле сцены радост-
но прыгал легендарный фанат
русского рока и воронежского
футбола Кувалда, а всего в паре
десятков метров его неистовую
пластику копировал (даже не
подозревая о том) человек лет
сорока пяти с лицом банковско-
го служащего.

И ещё подумалось: вот бы Ку-
валду в следующем году выпус-

тить на сцену в костюме бобрён-
ка Роди!

Воскресным утром состоялся
концерт лауреатов и дипломан-
тов. Лучшим вручали призы – в
частности, сгущенку. Досталась
она и двум неожиданно появив-
шимся на сцене гостям «Рамон-
ского родника» - иностранным
студентам Воронежского госу-
дарственного университета Га-
рольду и Стевису. Первый весь-
ма душевно спел песню «Ты у
меня одна», второй выдал зажи-
гательно-африканскую интер-
претацию стихов А.С. Пушкина
«Я вас любил, любовь ещё, быть
может, в моей душе угасла не
совсем». Аудиторию они покори-
ли мгновенно, так что приз свой
заслужили вполне.

Ну, а лауреатами четвёртого
«Рамонского родника» стали
Глеб и Арина Саркисовы (номи-
нация «Дети», Москва), вороне-
жец Сергей Никитин и ростов-
чанка Елена Фомина («Исполни-
тели»), Андрей Шуханков («Поэт»,
Беларусь, Полоцк), Дмитрий
Макляков («Автор», Украина,
Харьков). «Гран-при» в виде ис-
панской гитары достался Нико-
лаю Локтионову, барду из Севе-
роморска Мурманской области.
Все лауреаты получили возмож-
ность выступить на втором туре
Грушинского фестиваля.

Виталий ЧЕРНИКОВ.

Чемпиона
определили
пенальти
Дворовые футбольные команды продолжают борьбу за глав-
ный приз турнира «Двор без наркотиков» – стажировку на базе
действующих чемпионов Англии лондонского клуба «Челси». В
День независимости России на Центральном стадионе профсо-
юзов прошли областные суперфинальные игры.

В этом году в областных су-
перфиналах победили: у маль-
чишек - новоусманский «Олим-
пик» и острогожское «Торпедо», у
девчонок – воронежская коман-
да «Мираж». Финальные матчи
турнира состоятся в середине
лета - в Москве или в Сочи.

Напомним, что футбольный
турнир дворовых команд «Двор
без наркотиков» стартовал осе-
нью прошлого года. 180 команд
в двенадцати зональных турах и
двух финалах боролись за почет-
ное право сыграть на главной
спортивной арене области. В
итоге в суперфинал вышли 15
коллективов: по 6 в средней и
младшей группах и 3 - в группе
девушек.

В младшей группе за завет-
ную путевку в Англию боролась
сборная дворовых команд (СДК),
уступившая в полуфинале остро-
гожскому «Торпедо» - 0:4, в дру-
гом полуфинале лискинская
«Дружба» одолела каширский
«Метеор» - 1:0. В финале юные
острогожцы и лискинцы устрои-
ли маленький футбольный спек-
такль. До середины второго тай-
ма «торпедовцы» вели 2:0, и ка-
залось, победа им обеспечена,
но не тут-то было! К концу игры
лискинцы сравняли счет, и побе-
дителя определила серия после-
матчевых пенальти. Здесь нервы

оказались крепче у вратаря «Тор-
педо», принесшего своей коман-
де победу.

В средней лиге тоже бушева-
ли страсти. В полуфинале встре-
тились победители прошлогодне-
го турнира – новоусманский
«Олимпик» и воронежская «Бри-
гантина». На последней минуте
встречи был назначен пенальти
в ворота «Бригантины». Точный
удар «с точки» вывел «Олимпик»
в финал. Соперником их стал
воронежский «Алькор», переиг-
равший лискинский «Колосок» -
2:1. Новоусманцы весь матч на-
седали на ворота «Алькора», но
преодолеть глубоко эшелониро-
ванную оборону соперника им
не удалось. И снова – пенальти.
На этот раз больше повезло
«Олимпику», который уже во вто-
рой раз едет на всероссийский
финал.

В лиге девушек приняли учас-
тие всего три команды. В двух-
круговом турнире победу празд-
новал «Мираж».

Многие юные футболисты и
футболистки были отмечены
организаторами соревнований.
Лучшие из лучших получат фут-
болки юношеской сборной стра-
ны, которые будут торжественно
вручены им 1 сентября на школь-
ных линейках.

Сергей СЕРОВ.

Казалось, что поединки с аутсайдерами,
пусть и на их полях, позволят клубам из Чер-
ноземья без особых проблем справиться со
слабым соперником. Однако это получилось,
да и то с трудом, лишь у железнодорожников,
которые вырвали победу у столичной «Ники»
- 2:1. Все основные события разворачива-
лись в первом тайме: на быстрый гол хозяев
лискинцы ответили точными ударами по во-
ротам Пывина (на 17-й минуте) и Малахова
(на 32-й минуте). Таким образом, «Локомо-
тив», набравший после 10-го тура 14 очков,

«Локомотив» побеждает, «Динамо» сдает позиции
теперь седьмой в турнирной таблице зоны
«Центр».

А вот воронежское «Динамо» застряло на
9-й позиции. «Динамовцы» провели матч в
Серпухове и, проявив безволие, незадолго
до конца встречи проиграли со счетом - 1:0.

В остальных поединках тура следующие
результаты: «Рязань-Агрокомплект» - «Спар-
так» (Луховицы) – 1:1, «Локомотив» (Калуга)
– ФК «Елец» - 0:0, «Сатурн» (Егорьевск) – ФК
«Губкин» - 1:1, «Лобня-Алла» (Лобня) – «Мор-
довия» (Саранск) – 3:3, «Витязь» (Подольск)

– «Зенит» (Пенза) – 2:1, «Спартак» (Тамбов)
– «Дон» (Новомосковск) – 1:1, «Металлург»
(Липецк) – «Спартак – МЖК» (Рязань) – 1:0.
Единоличным лидером после 10-го тура стал
подмосковный «Витязь», в активе которого
23 очка.

Следующие матчи воронежские клубы
проведут на родных полях 18 июня: «Локомо-
тив» встречается с «Лобней-Аллой», «Дина-
мо» - с егорьевским «Сатурном». Начало мат-
чей в 18.30.

Сергей ЛЬВОВ.

Всего состязались четыре дружины
– по две от Госавтоинспекции и «Авто-
радио». Причем возрастной ценз отсут-
ствовал, так что на искусственное мини-
футбольное поле выходили играть и
юноши, и футболисты со стажем. Игра-
ли, руководствуясь популярным олим-
пийским принципом: главное – не по-
беда, а участие.

Юбилей отметили футболом
Необычный турнир по мини-футболу состоялся в минувшую субботу на Цент-
ральном стадионе профсоюзов. Он посвящался 70-летнему юбилею, кото-
рый в этом году празднует Государственная автоинспекция.

В итоге команда автоинспекторов ока-
залась сильнее: в финале с сухим счетом
– 5:0 - победу праздновал Отдельный
батальон дорожно-патрульной службы по
обслуживанию дорог федерального зна-
чения (командир – подполковник Нико-
лай Воронов). Ему и достался Кубок тур-
нира, предоставленный «Авторадио».

Сергей СЕРГЕЕВ.

Сотрудники компании «Ангст-
рем» выражают соболезнования род-
ственникам и близким в связи с кон-
чиной генерального директора ОАО
«Новая звезда»

ЧЕРНУШКИНА
Виктора Касьяновича.

Много лет Виктор Касьянович уча-
ствовал в развитии компании «Анг-
стрем» и был вместе с нами. В наших
сердцах останутся воспоминания об
энергичном, жизнелюбивом, добро-
душном и отзывчивом человеке.

Помним, любим, скорбим.

Сотрудники компании
«Ангстрем».

С прискорбием сообщаем, что
на 64-м году жизни скончался ге-
неральный директор ОАО «Но-
вая звезда»

ЧЕРНУШКИН
Виктор Касьянович.

Это был талантливый руково-
дитель, человек с добрым серд-
цем и открытой душой.

Помним, любим, скорбим.

Сотрудники и коллеги предприятий:
ОАО «Новая звезда», ЗАО «ЦС АПК»,

ЗАО «Дон», ЗАО «Хохольское».

Правление Воронежской областной организа-
ции Союза журналистов России выражает искрен-
нее соболезнование тележурналисту Николаю
Колтакову в связи со смертью отца

КОЛТАКОВА
Сергея Яковлевича,

ветерана Великой Отечественной войны и труда.

СОБСТВЕННИКИ 48 ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
на праве общей долевой собственности

колхоза «Искра» Терновского района

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ

площадью 15,36 га сельскохозяйственных угодий, расположенных
в границах колхоза «Искра» Терновского района, для дальнейшей передачи

в аренду КФХ «Маяк». Возражения от участников общей долевой
собственности по местоположению земельного участка и размеру

компенсации остальным участникам долевой собственности направляются
в 2 экземплярах: один – главе КФХ «Маяк»

Колеснику Александру Ивановичу по адресу: с.Новотроицкое
Терновского р-на Воронежской области, ул.Паринского,

д. 24, телефон: (8-247) 63-1-10; второй – в ГУФРС по Воронежской области,
Терновский филиал по адресу: 397110, с.Терновка, ул.Юбилейная, д.131а,

в течение месяца со дня опубликования извещения.


